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di Consiglio Comunale

dell'ordine del giomo della seduta del

Oggetto:
Approvazione Piano Comunale per il Diritto allo Siudio Anno 2019.

N. 148 del Reg.

Data: 1'l I 12 I 2018

L'anno duemiladiciotto , ilgiomo 11 del mese di dicembre , alle ore ......,..,.... _1-9.,99 . .... . ..

nella sala delle adunanze Consiliari, pevio esaurimento delle fomalità

Consiglio Comunale, si è riunito il CONSIGLIO COMUNALE in via

prescritte dal vigente Regolamento dgl

ordinaria in adunanza Dubblica

seconoa convocazione, sotto la Prgsidenza del Sig, Aw, Fabrizio Fenante

con I'assistenza del Segretario Generale Dott. Francesco Angelo Lazzaro

All'inizio dell'argomento in oggetto alle ore 18,40 risultano presentio assenti i Consiglieri Comunalicome

appresso indicati :

Àiióine 
:

1) Bottaro Amedeo x

2) Florio Antonio x
3) Papagni Antonella x

4) Laurora Carlo x

5) TomasicchioEmanuele x
6) FeÍante Fabrlzio x

7l Avantario Carlo x
8) Cormio Patrizia x
9) itarinaro Giacomo x
101 De Laurentis Domenico x

1l) Ventura Nicola x
12) Nènna Marina x

13) Amoruso Leo x
l4) Cornacchia lrene x
l5) Banesi Anna Maria x

16) OiTondo Diego x

17) Zitoli Francesca x

l8) lolomeo Tiziana x

19) Lovecchio Pietro x

20) Loconte Giovannl x

2l) Capone Luciana x

22) Laurora Francesco x
23) Briguglio Domenico x

24) Cirillo Luigi x
25) Lops Michele x

261 Di Lernia Luisa x
27) Mena Raffaella x

28) Lapi Nicola x

291 Conado Giuseppè x

30) De Toma Pasquale x

3r) Lima Raimondo x
32) Procacci Cataldo x

33) Clnquepalmi Marla Grazia x

Totale oresenti n. 23 Totale assenli n. t0



Il Presidente enuncia il 3o punto dell'ordine del giorno, avente per oggetto: .Approvazione
Piano Comunale per il Diritto allo Studio Anno 2019", e dà la parola al Consigliere Procacci
che chiede un'intem.rzione della seduta per poter consultare gli allegati di questa proposta di
delibera, poiché sono stati fasmessi a mezzo pec in modo incompleto.

Il Presidente spiega che gli atti possono essere consultati in originale nei giomi precedente il
Consiglio in Segreteria Generale.

Intervierie la Consigliera Di Lernia che conferma che gli allegati sono stati trasmessi
mancanti alcune pagine.

Il Consigliere Conado chiede all'Assessore se può leggere le pagine mancanti.
Di seguito il Consigliere Briguglio chiede di evitare la sospensione leggendo le parti

mancanti degli allegati.

A questo punto il Presidente pone in votazione la richiesta di sospensione della seduta
chiesta da1 Consigliere Procacci che riporta questo risultato:

Presenfi: n.23
Assenti: n.10

Voti favorevoli: n.8 (Florio - Barresi - Di Lemia - Merra - De Toma - Lima - Procacci -
Cinquepalmi)

Vofi contraril n.13 (Bottaro - Ferrante - Avantario - Cormio - Ventura - Comacchia - Di
Tondo - Lovecchio - Capone - Laurora F.sco - Briguglio - Cirillo - Corrado)

Astenuti: n.2 @e Laurentis - Amoruso)

La proposta d' intem:zione viene respinta e passa la parola all'Assessore relatore Ciliento
che illustra la proposta, soffermandosi sui contenuti delle pagine non trasmesse ai
Consiglieri.

Intervengono vari Consiglieri: Di Lemia, Cinquepalmi, De Toma, Barresi e Corrado durante
questi interventi si allontana il Presidente (ore 19,05) e prende il posto della Presidenza la
Consigliera Merra. Alle ore 19,20 rientra il Presidente.

Subito dopo I'Assessore dott.ssa Ciliento formula intervento di replica.

Quindi si passa alle dichiarazioni di voto così e,spresse:

- Di Lemia si asterà dal \.oto
- De Toma è favorevole
- Lima favorevole
- Procacci favorevole
- Briguglio è un prowedimento che dovrebbe passare all'unanimità
- Cormio favorevole
- Barresi favorevole
- Laurora Francesco favorevole

Il Presidente poichè non ci sono altri interventi, pone in votazione per appello nominale,
la proposta di delibera. che riporta il seguente risultato:

Presenti: n.25



Assenti:

Voti favorevoli: n.24 (Bottaro - Florio - Laurora C. - Fenante - Avantario - Cormio - De
l,aurentis - Ventura - Amoruso - Comacchia - Barresi - Di Tondo -
Lovecchio - Capone - Laurora F.sco - Briguglio - Cirillo - Lops - Merra -
Corrado - De Toma - Lima - Procacci - Cinquepalmi)

Astenuti: n.l ( Di Lemia )

La proposta di deliberazione viene approvata.

Il Presidente pone in votaziore per alzata di mano, la proposta di conferire I'immediata
eseguibilita al prowedimento, che riporta lo stesso risultato:

Voti favorevoli: n.24 @ottaro - Florio - Laurora C. - Ferrante - Avantario - Cormio - De
Laurentis - Ventura - Amoruso - Comacchia - Barresi - Di Tondo -
Lovecchio - Capone - Laurora F.sco - Briguglio - Cirillo - Lops - Merra -
Corrado - De Toma - Lima - Procacci - Cinquepalmi)

Astenuti: n.1 ( Di Lemia )

La delibera è resa immediatamente eseguibile.

La sopraestesa verbalizzazione rappresenta la sintesi della discussione svolta, la cui
versione integrale, derivante dalla trascrizione della registrazione fonica della seduta, redatta
a cura di ditta incaricata, è posta in allegato al presente deliberato per costituirne parte
integrante e sostanziale

Perta nto,

IL CONSIGLIO COMUNALE

Premesso che:
. la competenza in materia di assistenza scolastica è stata attribuita ai Comuni ai

sensi del combinato disposto di cui agli artt. 42 e 45 del D.P.R. 6L6/77i
. ogni Comune dovrebbe prowedere a garantire il diritto allo studio degli alunni

frequentanti le scuole ubicate nel territorio comunale con fondi del proprio
bilancio;

. la Regione Puglia concorre alla spesa in base agli stanziamenti previsti nel Bilancio
Regionale;

. ai sensi della Legge Regionale 4 dicembre 2009, n.31 "Norme regionali per
l'esercizio del diritto all'istruzione e alla formazione". la Regione Puglia ha inviato i

modelli per la formulazione del Piano per il Diritto allo Studio per l'anno 2019, con
nota del 13/tt/20t8 pervenuta a mezzo pec;

Preso atto che I'Ufficio Pubblica Istruzione, a seguito di indicazioni ricevute dalle
Scuole ubicate nel territorio comunale nonché dai dati in suo possesso, (refezione
scolastica) ed acquisiti dalla Società partecipata AMET (servizio traspoÉo), ha
proweduto a formulare il piano allegato alla presente, parte integrante e sostanziale,
che viene come di seguito specificato:

n.8

Prosoetto riepilogativo della spesa



Servizio mensa (pag. 4 del piano) spesa prevista: € 588.O57,60 per anno
scolastico
Contributo richiesto alla Regione: € 176.417,28 (3oo/o)
Il Comune introiterà la quota parte del contributo che riceverà dalla Regione
riguardante gli alunni delle Scuole dell'Infanzia e Primaria Statale.

Servizio traspoÉo (pag. 5 del piano) spesa prevista C 424.2OO,OO; il servizio di
traspofto scolastico è affidato interamente alla società partecipata AMET, compresa la
messa a disposizione di n. 14 automezzi da parte dell'impresa, di cui agli Allegati 1-2-
3;
Contributo richiesto: €, L27.26'0,00 (3oo/o)

Interventi vari (pag. 6 del piano) spesa prevista € 71O.264194 di cui:
o € 19O.264,94 per fornitura gratuita libri di testo a alunni scuola sec. 1o-2o

g rado;
. € 20.000,00 per Interventi di vigilanza;
r € 450.000,00 per suppofti a tutela del diritto allo studio;
. € 50.000,00 per forniture di ausili e spese minute;

Per la voce "interventi vari" si richiede alla Regione un contributo pari alla spesa
prevista, che il Comune ripartirà, secondo icriteri stabiliti dalla Regione Puglia.
Contributo richiesto € 190.264.94 per libri di testo (1OOo/o)
Contributo richiesto per ulteriori interventi € 156.000,00 (3oo/o)
Totafe contributi richiesti A 346.264,94

Interventi complementari (pag. 6 del piano) € 128.O0O,O0 di cui:
e € 10.000,00 Progetto denominato "Una scuola capace di dialogare";
. € 10.000,00 Progetto denominato "Consiglio Comunale delle Ragazze e dei

Ragazzi";
o € 30.000,00 Progetto denominato "Nessuno Escluso";
. € 8.000,00 Trani Racconta;
. € 70.000,00 per acquisto scuolabus

Contributo richiestor € 128.00OrO0 (1o0o/o)

Interuenti per la promozione (pag. 8 del piano) € 1.000.000,00
Importo definito tenuto conto di quanto espresso nella relazione dell'assessore, parte
integrante della delibera.
contributo richiesto è di € 1.ooo.0oo,o0 (100o/o)

Dato atto, quindi, che la spesa presunta per l'attuazione del piano per il diritto allo
studio 2019 ammonta ad € 2.85O.522,54 a fronte di un contributo da richiedere
alla Regione Puglia di € L.777.942,22i

Acquisito il parere della 5^ Commissione Consiliare Permanente (Cultura, Pubblica
Istruzione, Sport, Spettacolo e Turismo) espresso, in seduta del 9/LL/20L7, giusto
verbale in atti;

Acquisito il parere tecnico-amministrativo del Dirigente della I Area, in data
Ls/LLl21Le, ai sensi dell'art. 49 comma 1 TUEL ;

Visto il parere favorevole, in ordine alla regolarità contabile, espresso dal Dirigente del
Settore Economico Finanziario, in data 76/tL/2018, ai sensi dell'art.49 del D.L.vo nr,



267 /O0'."5i dovrà tener conto delle entrate e delle spese nel redigendo Bilancio di
Previsione 20L9 / 2O2t" ;

Vista la L. R. 4.12.2009, n. 31;

Con il risultato delle votazioni accertato e proclamato dal Presidente;

DELÎBERA

Per tutto quanto espresso in narrativa che qui si intende integralmente richiamato:
1. Approvare il Piano Comunale d'intervento per lhttuazione del Diritto allo Studio

relativo all'anno 20196- in conformità a quanto disposto dagli artt.42 e 45 del
D.P.R. n. 616/77 e dalla Legge Regionale n.31 del 4.t2.20O9 e della relazione
dellAssessore pafte integrante dello stesso, che si allega al presente atto.

2. Dare atto che la spesa complessiva presunta relativa all'anno 2019 è di €
2.850.522,54 a fronte di una richiesta di contributo di € 7.777.942,22 per
interventi in favore delle Scuole cittadine di ogni ordine e grado.

3. Dare mandato ai Dirigenti competenti di prevedere i suddetti stanziamenti nel
redigendo Bilancio di previsione 2OL9/202L.

4. Trasmettere copia del presente atto ad approvazione, al Servizio Scuola,
Università e ricerca Via Podgora,g Andria, a cura del Responsabile del
procedimento;

5. Trasmettere copia del presente atto ad approvazione all'Assessorato Regionale
al Diritto allo Studio, via Gobetti, Bari.

6. di dichiarare il presente prowedimento immediatamente eseguibile ai sensi del
40 comma dell'art. 134 del D. Lvo. n. 267 del 2000.



Città di Trani
Medaglia dArgento

PROGRAMMA COMUNALE DEGLI INTERVENTI PER IL DIRITTO ALLO STUDIO
L.R. n. 31 del 4 dicembre 2OO9

PIANO COMUNALE 2019

RELAZIONE

Premessa

La Legge Regionale 3U2OO9 attribuisce agli Enti Locali la funzione di programmare ed
attuare interventi diretti a rimuovere gli ostacoli alla piena fruizione del dirìtto allo
studio, che costituisce lbccasione per un inquadramento progressivo degli interventi
orientati alla formazione che vedono protagonisti della nostra Comunità le Istituzioni
Scolastiche, L'Ente locale e le Famiglie in un rapporto di dialogo e di cooperazione
definito come sistema formativo integrato aperto anche alle altre diverse agenzie
educative del territorio. Esso comporta soprattutto l'adeguamento dei servizi ai bisogni
dei cittadini e delle Istituzioni, necessita informazione e sostegno accurati per l'accesso
alle diverse fonti di assistenza e di finanziamento, prevede I'appoggio alla
programmazione educativa come risposta alle istanze di cui la Scuola si fa privilegiata
recettrice e coordinatrice,
Ogni Comune entro il 30 novembre di ogni anno è tenuto ad adottare un proprio Piano
di Interventi da inoltrare alla Regione Puglia per I'attuazione del "Diritto allo Studio".
La Regione Puglia, con propria nota trasmessa a questo Ente, ha indicato il sito dal
quale scarícare i modelli del Programma e da trasmettere,in allegato alla presente
relazione, una volta compilati, all'Ente medesimo per la successiva assegnazione di
contributi regionali.
Questi ultimi, sono da ritenersi interventi parziali, visto che la realizzazione del
Programma è prettamente comunale.
Alla luce di quanto sopra si propone, per l'anno 2019, il seguente Programma di
interventi. che si intendono effettuare nell'ambito del Diritto allo Studio dando priorità
a quelli rivolti agli alunni in stato di disagio socio economico al fine di far vivere loro
percorsi dî integrazione e socializzazione con il gruppo dei pari, ritenendo ibambini e i

ragazzi soggetti con pari diritti al di là del contesto familiare. E' necessario partire da
un'attenta analisi dell'assetto orqanizzativo delle Scuole.

Popolazione scolastica

A seguito dell'ultimo Piano di dimensionamento scolastico, le scuole di Trani nell'anno
scolastìco 2OtBl20I9 sono le seguenti:

. I circolo De Amlcis, che oltre la sede centrale comprende altri 2 plessi staccati:
la scuola dell'Infanzia dell'Olio e la scuola San Paolo per un totale di 1106 alunni
divisi în 300 scuola dell'infanzia e 806 scuola primaria per un totale di 40 classi
per la scuola Primari e 15 sezioni di scuola dell'Infanzia;

r II circolo Mons Petronelli, che oltre alla sede centrale comprende 2 plessi
staccati: scuola dell'Infanzia Collodi e scuola Antonio Cezza, per un totale di
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1410 alunni divisi in 381 scuola dell'infanzia 1039 scuola Primaria per un totale
di 45 classi di scuola primaria e 14 sezioni di scuola dell'infanzia;

. III circolo Dînnunzio, formato da sede centrale e 2 plessi staccati: scuola Papa

Giovanni XXTII e scuola dell'Infanzia Madre Teresa di calcutta per un totale di

624 alunni divisi in 338 scuola dell'Infanzia e 286 scuola Primaria per un totale
di 16 classi della scuola Primaria e 17 sezioni scuola dell'Infanzia;

. IV circolo Beltrani comprende la sede centrale e altri 4 plessi staccati: scuola

dell,Infanzia Pertini, scuola dell'Infanzia Fabiano, scuola dell'Infanzia Montessori

e plesso San Paolo, per un totale di 791 alunni, divisl in 240 scuola dell'Infanzia

e 557 scuola Primaria; per un totale di 28 classi della scuola Primaria e di 12

sezioni dell'Infanzia ;
. Scuola secondaria di I grado Baldassarre, con

classi;
un totale di 754 alunni divisi in 31

. Scuola secondaria di II grado Giustina Rocca-
992 alunni in 45 classi;

Bovio-Palumbo con un totale di

r 4 Scuole private dell'Infanzia per un totale 206 bambini in 10 sezioni'

Il totale della popolazione scolastica nell'anno 2078/2079 è di 5883 bambini divisi in:
. 68 Sezioni di scuola dell'Infanzia
r 129 Classi di scuola Primaria
. 75 Classi di scuola Secondaria di Primo Grado

Ai dati indicati vanno aggiunte le scuole Secondarie di secondo grado per un totale
2879 alunni appartenenti alle dÌverse scuole presenti sul territorio di Trani
competenza dell'Ente Provinciale.

Analisi e Proposte

Soesso le scuole sono al centro dell'attenzione per problemi legati alle strutture, si è
consapevoli che ifondi del piano diritto allo studio si integrano con interventl legati alla
manuienzione, consapevoli che per quella che è la situazione odierna delle scuole le

risorse sono insufficienti. Altro canale necessario da percorrere è quello di disdire i

contratti dí fitto passivi che sosteniamo annualmente per alcune scuole e destinarli alla
manutenzione degli edifici scolastici nell'anno scolastico in corso sì è proceduto alla

disdetta del contratto di locazione in riferimento alla scuola Rodari ubicata fino allo
scorso anno in via Fusco da quest'anno presso la sede centrale del III circolo scuola
D?nnunzio, per il prossimo anno scolastico, si procederà ad una notevole riduzione
del canone in riferimento al plesso San Paolo.
per l'anno 2019 il Piano Diritto allo studio sosterrà idiversi interventi tenendo conto
delle fasce più deboli e offrendo alle scuole momenti di condivisione e di crescita.
Obìettivo come già evidenziato nellhnno 2018 è quello di avere una scuola unica che
pensi all'educazione dei minori. Tornare a vivere la scuola di quartiere è importante
per tessere relazioni vere e autentiche che mettono În relazione tutta . la città. Come
previsto dallo schema del piano diritto allo studio paÉicolare attenzione si oftre al
servizio mensa, al servizio trasporto e ad altri tipi d'interventi. Anche quest'anno si
propone di soffermarci su tali aspetti per offrire sempre più un valido servizio per i più
piccoli della città al fìne di garantire il diritto allo studio per ogni ragazzo e bambino.

SERVIZIO MENSA

Il servizio Mensa è considerato un adeguato supporto per quelle famiglìe nelle quali,
fortunatamente, nonostante la forte crisi che stiamo vivendo, vi sono entrambi i
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genitori che lavorano, E'un servizio che vede i bambini impegnati nell'ambiente
scolastico per circa B ore al gÌorno, è importante peftanto per queste classi che i
bambini abbiano un servizio adeguato e che le famiglie e le istituzioni vigilino
continuamente sul servizio.
Detto servizio è in concessione alla ditta "Pastore srl" di Casamassima, come già
enunciato nella precedente Relazione presentata in occasione del Piano diritto allo
studio 2018. Tale sistema ha determinato, rnaggiore efficienza ed efficacia del servizio
con innegabili riflessi positivi e/o migliorativi nella gestione dello stesso. in quanto la
ditta concessionaria ha messo a disoosizione:. un locale adibito a centro di cottura, arredato e attrezzato a norma di legge,

munito di tutte le autorizzazioni necessarie;
. l'approvvigionamento dei viveri, la cottura, la veicolazione e somministrazione

dei pasti in favore degli alunni e del personale scolastico;. la pulizia del centro di cottura, dei locali adibiti a refettorio, degli arredi, delle
attrezzature e delle stoviglie;
la dotazione di attrezzature. arredi, stoviglie, materiale vario e quant'altro,
dovesse risultare necessario per il regolare svolgimento del servizio.
Sistema informatico per la gestione delle comunicazioni con le famiglie per
monitorare la somministrazîone e il pagamento dei pasti, che verrà fatto
direttamente alla ditta, esonerando gli Uffici da tale ulteriore incombenza
a mministrativa.

La preparazione e l'erogazione dei pasti vengono etfettuate dal lunedì al venerdì, per
gli alunni delle scuole dell'infanzia e primaria, per un totale nell'anno 201g/2019 di
1014 alunni. I pasti considerati ogni anno sono 120.000, si dà atto che dal prossimo
anno scolastico ogni circolo non potrà eccedere il numero attuale di bambini iscritti a
mensa. Questo è il secondo anno scolastico che vede l'applicazione delle nuove tariffe
per il servizio mensa che vedono tutelate le famìglie con reddito "0" e le fasce con
reddito più basso, si precisa che non si sono mai verificati allontanamenti di bambini
dalla mensa con problemi socio economici, ma questo è awenuto solo nei casi di
famiglie che non rinnovano la ricarica per tempo. Il servizio è continuamente
monitorato attraverso il controllo da parte delle commissioni mensa presenti in ogni
scuola, infatti su proposta della V commissione consiliare permanente. l'assise
comunale ha approvato con delibera di C.C. n. 56/2016 il regolamento per I'istituzione
e funzionamento delle commissioni mensa. Queste hanno il compito di controllare,
mediante il supporto del personale docente, ATA e genitori, i pasti somministrati, che
devono soddisfare i criteri di qualità, varietà, stagionalità, preferenza per il km0,
integrità. adeguato porzionamento. Inoltre si precisa che nell'anno in corso il menu è
stato modificato tenendo conto dei suggerimenti pervenuti dalle commissíoni mensa
dello scorso anno.
Il Ministero deffa Salute, nelle Línee di indirizzo nazionale per Ia ristorazíone scolastica,
precisa che a tale servizio è affidata la funzione di svolgere un ruolo di rilievo
nell'educazione alimentare coinvolgendo bambini, famiglie, docenti, oltre che di
educazione ambientale e di educazione al consumo e alla solidarietà in cui i ragazzi
delle scuole siano coinvolti in merÌto a: riciclo dei rifiuti organici (compostaggio);
educazione al consumo (accettazione dei cibi, richieste adeguate alla possibilità di
consumo.); iniziative di solidarietà per la destinazione del cibo ad enti assistenziali.
Il momento del pranzo non ha solo I'obiettivo di soddisfare le esigenze nutrizionali
dello studente, ma costituisce un'ulteriore tappa del progetto educativo di cui sono
destinatari. Mediante tale servizio, infatti, non si attua solo un'esperienza pratica di
educazione alimentare, ma anche di educazione alla socialità e alla diversità.



IL TRASPORTO SCOLASTICO.

Il Comune di Trani, con deliberazione di Consiglio Comunale no39 del 2U I2/2OO3

"servizi di trasporti cittadini, Affidamento in House alla società AMET spa" e successivi

atti dirigenziali di gestione, ha affidato l'esecuzione del trasporto pubblico locale

scolas$c; all,Amet spa, in conformità a quanto previsto dall'art.3$ della L.R. n.45 del

ZV LJ.
Tale servizio consente dl mettere in comunicazione le scuole di tutta la città
permettendo agli studenti di garantire il raggiungimento di ogni edificio scolastico

anche se distante dalle proprie case, questo interviene in paÉicolar modo per le scuole

secondarie di secondo grado che sono collocate quasi tutte nella zona nord della clttà.

E' auspicabile che il sérvizio trasporto possa vedere l'inserimento di nuovi mezzi di

trasporto necessari a garantÌre la sicurezza dei ragazzi, Pertanto si fa richiesta tra gli

ìnterventí complemeniari dell'acquisto di un nuovo mezzo' L'aumento delle tariffe
proposte dall'azienda, allegate alla delibera, saranno prese in considerazione da

codesta Ammínistrazione solo a seguito di una ridefinizione complessiva del servizio,
così come già comunicata allîzienda in data 8/09/2017 prot. gen, n.29047 a firma del

Dirigente f.f. Area I.

INTERVENTI VARI:

1. SERVIZI PER IL DIRITTO ALLO STUDIO: INTERVENTI DMGILANZA'
Anche per questo anno scolastico si è provveduto ad awiare il servizio denominato

..Nonni Vigili'' al costo di € 20.000,00 per l'anno ín corso, per interventi della sicurezza
stradale J tutela degli utenti deboli, quali appunto i bambini della scuola dell'obbligo.
Tale servizio è validó in quanto permette ai nonni di sentirsi utili in una società che ha

sempre più bisog no dell'aiuto reciproco, inoltre è una fonte dî entrata, anche se

minima per quelle persone che non riescono, con la sola pensione a far fronte ai

bisogni delle famiglie che oggi, il più delle volte, non è formata dai soli anziani ma da

figli che non lavorano, E'un servizio che ha una doppia valenza.

2. SUPPORTI A TUTELA DEL'DIRITTO ALLO STUDIO"

La Regione Puglia - ufficio Diritto allo studio con nota del IoloTl\a n.0004712 prot. N.

162 del to/o7l2oI8 ha comunicato l'avvenuto riparto dei fondi statali per

l'assegnazione dei fondi relatlvi alla fornitura dei libri di testo per gli studenti delle
Scuole secondarie dl I e II grado per l'anno scolastico 2O18120L9, assegnando a
questo comune la somma di € 790.264,94. Tale somma sarà ripartita tra gli aventi
di.itto, per I'anno scolastico 2OtBl2OIg che hanno fatto domanda, sì sta procedendo

ad istruire le pratiche. Inoltre della su menzionata cifra una parte sarà destinata
direttamente alle scuole per permettere loro di acquistare libri da dare in comodato
d'uso gratuito ai ragazzi che si trovano in situazioni socio economiche delicate. Si

auspica che il medesimo importo sia riconosciuto anche per I'a.s. 20L9|2OZO,

Inoltre sempre a tutela del diritto allo studio l?mministrazione, nell'attuale anno
scolastico ha destinato una quota di bilancio per tutti quei bambini che spesso vivono
ai margini della società perché hanno famiglie con problemi socio economici e non
possono garantire loro un sostegno didattico, anche extra scolastico, adeguato. Le

istanze pérvenute sono più di 100. Attraverso fondi provenienti dai Piani di Zona e dai
Servizi Sociali si sta garantendo il servizio di doposcuola, già avviato per un totale di
110 bambini mettendo insieme le diverse misure previste. Questo tipo di servizio, che

si affianca in parte al progetto "DÎritti a Scuola", gestîto dai singoli istituti, permette di

monitorare la disoersione scolastica ed avere sotto controllo l'evolversi dei percorsi

sociali che caratterizzano la città. Infine viene garantito il servizio di assistenza
specialistica che tutela i minori con difficoltà, offrendo loro un supporto aggiuntivo a

4



quello dell' insegnante di sostegno, rivelandosi un servizio sempre più richiesto dalle
famiglie, quest'anno i bambini con patologie gravi e medie frequentanti la scuola
dellbbbligo a cui si garantisce il servizio sono 128 a guesti si aggiungono ibambini con
problemi gravi frequentanti la scuola dell'infanzia, per la prima volta per volontà
dell'Amministrazione il servizio è stato esteso.
La nostra Carta costituzionale impone il dovere, non solo a livello legislativo ma anche
morale, di rimuovere qualunque ostacolo che impedisca l'accesso allo studio e il
successo formativo degli studenti.
L'Amministrazione sarà vicina ad ogni progetto messo in atto dai singoli circoli didattici
di ogni ordine e grado e a mettere in rete quanto di bello il mondo scolastico è capace
di rea lizza re.
E' volontà dellîmministrazione sostenere i singoli progetti con risorse economiche
qualora vi sia la possibilità.
Per il prossimo anno scolastico per tutelare il diritto allo studio, il comune vuole
destinare un congruo importo che si affianca alle risorse dei buoni libro per quei
soggetti con modello ISEE al disotto dei € 3000,00 per tutte quelle famiglie che non
possono anticipare fondi per l'acquisto di libri e materiale didattico.
Costi
Per tali azioni l'Amministrazione investe € 450.000,00 ma visto il bisogno che si è
rilevato si vorrebbe aumentare tale budget d'intervento ma al momento le risorse dei
servizi sociali non Io permettono.

Il monitoraggio
Sono tutti servizi essenziali necessari per combattere la dispersione scolastica, tutelare
il diritto allo studio di ogni bambino e ragazzor è un intervento a stretto contatto con i

servizi sociali del comune che riescono a monitorare isingoli casi e a gestire le prese
in carico tenendo conto di un intervento comolessivo a tutela dell'intero nucleo
familiare.

3. FORNITURE DI AUSILI E SPESE MINUTE

La legge quadro per I'assistenza, l'integrazione sociale ed i diritti delle persone in
situazione di disabilità n, 104 del 5/2/92 stabilisce dìsposizioni per garantire il diritto
all'educazione ed all'istruzione nelle sezioni di scuola materna e nelle classi comuni
delle istituzioni scolastiche di ogni ordine e grado.
Tale diritto è realizzato mediante l'integrazione scolastica, che ha come obiettivo lo
sviluppo della potenzialità della persona nell'apprendimento, nella comunicazione,
nelle relazioni e nella socializzazione. L'esercizio del diritto all'educazione ed
all'istruzione non può essere impedito da difficoltà di apprendimento né da altre
difficoltà derivanti dalle disabilità. L'integrazione scolastica della persona in situazione
di handìcap si deve realizzare anche mediante la dotazione di attrezzature tecniche e
sussidi didattici in aggiunta alle ordinarie dotazioni di ausili.
Pertanto anche per quest'anno scolastico si prevede di destinare una somma per quei
bambini che hanno bisogno di supporti didattici per abbattere diverse barriere, le
istanze pervengono agli ufflci attraverso la scuola ma sono richieste della famiglia.

Costi
Per soddisfare i bisogni dei bambini e ragazzi affetti da diverse forme di disabilità è
necessario investire € 50,000,00 necessari per abbattere ogni forma di barriera per i
bambini diversamente abili.

Mon itoraggio



Avviene da parte degli uffici che analizzano le richieste che pervengono dalle singole

scuole a tutela dei singoli casì'

INTERVENTI COltt PLEM ENTARI

1. UNA SCUOLA CAPACE DI DIALOGARE

La comunità scolastica non è solo struttura ma è soprattutto una comunità educativa,

a cui lîmministrazione comunale deve prestare particolare attenzione al fine di fornire
tutte le occasioni e gli strumenti di crescita e sviluppo anche al di fuori delle

consolidate pratiche scolastiche, con un supporto adeguato al personale dirigente e
docente nella quotidiana pratica formativa ed educativa della futura compagine
cittadina.
euando si parla di scuola per la città di Tranì è importante investire con idiversi attori
càinvoltî nel mondo della scuola per procedere ad un riordino degli edifici scolastici

finalizzato a contenere i costi.
Per parlare di scuola della città e non di scuole è necessario procedere alla

elaborazione della Carta Servizi cittadina in cui sono rappresentate tutte le scuole

evidenziano l'offerta formativa e la particolarità di ciascuno, inoltre è importante non
fare gli open-day che diventano scontro tra le scuole o sola dimostrazione fine a se

stessà ma è bello ed interessante proporre una giornata unica in cuí riflettere con i

genitori sulle scuole presenti sul nostro territorio e sui criteri di scelta di una scuola.

Obiettivi
. incentivare il dialogo interistituziona le (Amministrazione comunale - dirigenti

scolastici)
. parlare di scuola della città di Trani
. ottimizzare l'utilizzo degli spazi e degli edifici scolastici tenendo conto delle

strutture e del bisogno delle famiglie

Fasi d'attuazione
Attuare tale progetto significa coinvolgere la parte politica, i clttadini e l'istituzione
scuola. Essere cittadini attivi vuol dire condividere le scelte e riflettere sulle decisioni
da assumere. Al pìano Diritto allo studio si affiancano altre . delibere di uguale
importanza che vedono ridisegnarsi I'assetto scolastico della nostra città.
Produrre la carta Servizi della scuola cittadina '

Costi
Per tale progetto è necessario prevedere una spesa complessiva di € 10,000,00 per
spese pubblicitarie

2. Consiglio Comunale dei Ragazzi e delle Ragazze

Premessa
Per if 20 Novembre 2Q18, GÎornata mondiale deí Diritti dei Bambiní, l'Assessorato
all'Istruzione della Città di Trani ha programmato la 4 edizione della Marcia dei Diritti
dal tema "Nessuno Escluso" da questa giornata si dà il via al progetto di costituzione
del Consiglio Comunale dei Bambini che vedrà la sua costituzione entro il mese di

maggio 2019,
La nascita del Consiglio Comunale dei Ragazzi e delle Raqazze (CCRR) sarà seguita
dalla rete di associazioni presenti sul territorio e dalle scuole, Il CCRR costituisce uno
strumento valído per educarli a vivere da cittadini attivi, configurandosi quale



intervento che accomuna, in maniera trasversale, i protagonisti della scuo/a di ogni
ordine e grado; i bambini, dando loro la possibilità di esprimersí su quello di cui
necessitano legittimamente, ma in manÌera sana senza essere strumenta lizzati dal
mondo adulto. Sarà compito del CCRR programmare la settimana dedicata alla
riflessione sui diritti dell'infanzía e dovranno esprimere la propria opinione sulla
programmazione di ciò che li riguarda come previsto dall'art 13 della carta dei diritti
dei ba mbini.

Obiettivo
. Rendere ibambini vicini alle scelte che riguardano la città;
e Dare loro la possibilità di esprimersi su ciò che riguarda iloro bisogni;
. Intraprendere un percorso di cittadinanza attiva ed educazione civica;

Attività proposte

o Costituzione del Consiglio Comunale dei Ragazzi;
. Realizzazione delle attività che il Consiglio Comunale dei Ragazzi metterà in

atto, programmazione della Settimana dell'Infanzia. Il loro ruolo non è quello di
imitare il mondo adulto ma essere pronti a porre domande e cercare risposte al
fine di costruire una città sempre più attenta ai bisogni dei più piccoli.

costi
Il costo per l'attuazione di tale programma è di € 10.000,00 che saranno direttamente
gestiti dal Consiglio Comunale dei bambini.

Monitoraggio e Valutazione
Monitorare I'intervento tenendo conto delle proposte fatte dai ragazzi e tenuto conto
dei bambini e ragazzi che prenderanno parte al progetto. La valutazione sarà fatta
dall'Ufficio Pubblica Istruzione in collaborazione con la rete di associazioni nata oer dar
vita a questo progetto.

3, Nessuno escluso

Lo sport è un ottimo strumento educativo capace dj integrare diverse situazioni:
bambini che purtroppo vivono una situazione di disagio flsico, e recuperar€ quelle
situazioni di dropout che vedono spesso i bambini ed in particolare i ragazzi
intraprendere percorsi di abbandono scolastico. Attraverso lo sport si permette un
dialogo sano che guida al gioco di squadra dove la parte agonistica è messa da parte
ma, a seconda dei diversi sport, si procede a trasmettere regole necessarie per una
crescita sana. Inoltre lo sport è una risorsa necessaria che educa a stili di vita sani,
ecco che è impoftante che în ogni scuola vi siano attività sportive fatte di movimento
ed educazione. Si ínvitano le scuole ad incentivare raDDorti con le associazîoni soortive
del territorio.

Obiettivo:
. Combattere la dispersione scolastica attraverso lo sport
r Educare al gioco di squadra
o Creare occasioni di integrazione di soggetti diversamente abili

Attività
Organizzare dei percorsi in diverse scuole a favore di bambini e ragazzi che non
possono permettersi il frequentare una palestra perché troppo spesso prîvi di mezzi
economici per fare questo, ponendo particolare attenzione a que! casi a rischio di
abbandono scolastico, rendendoli protagonisti di percorsi individualizzati.



Costo
Per tale progetto è necessarìo investire € 30.000,00 per coinvolgere tutte le scuole del

terrìtorio di ogni ordine e grado

Monitoraggio e valutazione
ll monitor-algio è effettuato tenendo conto dell'adesione ai percorsi sportivi e al

raggiungimento di obiettivi specifici. La valutazione deve esser fatta dagli esperti

apparte;enti ad associazioni sportive e dai Dirigenti e insegnanti delle diverse scuole.

4, TRANI RACCONTA

conoscere la storia della propria città, riscoprire le tradizioni è importante ed è un

valido strumento culturale per educare al bello e alla scoperta. Le classi devono

dedicare momenti, dei diversi anni scolastici, alla scoperta di un attento studio delle

diverse epoche storiche della città di Trani e dei diversi personaggi che hanno- scritto la

storia. E'un percorso che deve vedere i bambini coinvolti come veri studiosi di storia
ma devono sentirsi parte della città e andare alla ricerca dei monumenti, delle vie per

poi diventare loro stessi i ciceroni di alcuni luoghi. Nascono così le guide turistiche
fatte da bambini o da ragazzi.

Obiettivo:
. Educare al bello;
. Educare al rispetto della storia e della propria città;
. Far nascere nei più piccoli quel senso di ricerca;

Costi
E'un percorso che vede Ìl coinvolgimento di esperti del territorio che in rete con le
scuole guidano i ragazzi alla scoperta degli angoli più nascosti e meno conosciuti della

città. Per questo tipo di percorso sono previsti costi pari ad € 8.000,00

Monitoraggio e valutazione
Il monitoraggio è fatto dagti uffici competenti e dalle stesse insegnanti, valutare
attentamente il livello di comprensione e di colnvolgimento dei ragazzi.

INTERVENTI PER LA PROMOZIONE 0-6 ANNI

Tenuto conto del sistema integrato di educazione e di istruzione per i bambini della
fascia di età compresa tra gli 0-6 anni è volontà dell'assessorato promuovere un piano

di recupero degli edifici scolastici pubblìci che miri a rendere gli ambienti e le strutture
sempre più accoglienti e sicure, a misura di bambino. Le scuole elencate nel piano

allegato sono state definite tenendo conto dei 4 circoli didattici, gli interventi che si

proÀpettano riguardano la messa in sicurezza dei 4 edifici tenendo conto delle
rilevazioni e dei progetti che saranno messi in atto dagli uffci competenti facenti parte
dell'ufficio tecnico. Gli ambienti in cui i bambini, così piccoli, trascorrono gran parte del
proprio tempo devono essere continuamente monjtorati e adeguati ai loro bisogni. I
plessi su cui si rlchiede l'intervento della Regione sono:
- Scuola dell'Infanzia dell'Olio facente parte del I circolo didattico
- Scuola dell'Infanzia Antonio Cezza facente parte del II circolo didattico
- Scuola dell'Infanzia Madre Teresa di Calcutta facente parte del IIl circolo didattico
- Scuola dell'Infanzia Fabiano facente parte del IV circolo didattico



In particolare per la scuola Madre Teresa di calcutta per l'anno scolastico zorg/2ozo
si formerà, in via sperimentale, una sezione primavera per i bambini di età compresa
tra i 2 e i 3 anni, Questo al fine di rispondere ad un bisogno che molti nuclei familiari
nanno espresso, a seguire nei prossimi anni, tale sperimentazione potrebbe essere
estesa agli altri circoli didattici, ma tenuto conto della dÍsponibilità degli spazi.
L'inserimento nel mondo scolastico di bambini piccolissimí comporta un attento
monitoraggio ed un'adeguata messa in sicurezza. Il III circolo ad oggi ha sviluppato
una'attenta professionalità nellhccoglienza dei bambini pìccolissimi ecco perché si
propone di far partire la sperimentazione da questo circolo didattico. Gli importi
indicati per ogni plesso, inseriti all'interno del piano diritto allo studio 2019, sono stati
definiti con icompetenti uffici tecnici iquali hanno elaborato uno studio di fattibilità già
inserito all'interno del piano delle opere pubbliche.

CONCLUSIONI

Ci troviamo a vivere in una società in cui gli individualismi hanno il sopravvento, ci
troviamo in una situazione di vera emergenza educativa, ognuno di noi ha un dovere
ben preciso nei confronti delle nuove generazioni, dare loro speranza ed essere
credibili in ciò che si propone. La scuola, la famiglia, sono le agenzie educative per
eccellenza capaci di offrire un percorso di crescita sano ed equilibrato a tutti glì alunni:
due contesti assolutamente favorevoli alla formazione dell'adolescente e
all'insegnamento di valori come la solidarietà, la condivisione, il rispetto reciproco, la
pace, la tolleranza. La missione che il sistema educativo deve svolgere all'interno della
società è quella di non fondarsi soltanto sui saperi disciplinari, ma anche e soprattutto
sui profili di tipo relazionale, che concorrono al miglioramento, alla crescita e alla
valorizzazione della persona umana.
Operiamo in un momento di sofferenza finanziaria delle Pubbliche Amministrazioni, da
cui non si può prescindere, da una parte, le severe leggi nazionali di contenimento
della spesa pubblica, la decurtazione dei trasferimenti statali, dall'altra, nonché il
continuo aumento della domanda di servizi per la tutela delle fasce deboli, hanno fatto
sì che le Amministrazioni Comunali abbiano da tempo intrapreso un percorso di
razionalizzazione e di valutazione dei propri interventÌ,
Paradossalmente se da un lato sono aumentate le necessità in campo educativo, e piir
in generale in campo sociale, dall'altro invece sono diminuite le entrate economiche
per sostenerle. La Politica a tutti i livelli deve aver ben chiaro che la scuola e la
famiglia sono le due agenzie educatìve che vanno tutelate non solo sotto l'aspetto
economico ma oftrendo loro sani spunti di riflessione capaci dí costruire una società
dell'accoglienza.
L'augurio che lîmministrazione rivolge ai Dirigenti, ai Docenti. al Personale della
scuola e alle Famiglie è quello di costruire relazioni autentiche che permettano di
tutelare il tesoro più grande che una città ha ossia i bambini ed i ragazzi. Entrare in
relazione e in dialogo anche con I'Amministrazione permette di vivere e gestire la
scuola con le stesse dinamiche con cui si gestisce la propria famiglia. La scuola della
città di Trani si trova ad affrontare situazioni delicate che necessitano
obbligatoriamente della collaborazione reciproca dei diversi attori sociali che entrano a
far parte della scuola, solo se si accetta di camminare uno accanto all'altro si costruirà
un futuro miglìore per le nostre scuole.
Un augurio speciale lo rivolgo ai bambini e ragazzi di ogni ordine e grado, che
popolano le scuole di Trani, vi auguro di vivere la scuola con la gioia e la serenità che
vi caratterizza e se qualcuno dovesse impedire che il vostro percorso sia sereno
ricordate che tutta l'Ammlnistrazione è al vostro fianco. Coltivate ivostri socni e non



permettete che nessuno possa rubarveli, ognuno di voi è unico e speciale di qualsiasi

colore è la sua pelle di qualsiasi credo possiate avere e soprattutto non dimenticate

mai di stringere la mano ai vostri compagni, proprio come ci ricorda Gianni Rodari in

una delle sle filastrocche pÎù conosciute. Con le sue parole vi auguro un anno

scolastico ricco di mille awenture.

Filastrocca Per tutti i bambini'
per gli itallani e Per gli abissini,

per i russi e Per gli inglesi,
gli americani ed i francesi;

per quelli neri come il carbone,
per quellí rossi come il mattone;

per guelli gialli che stanno in Cina
dove è sera se gui è mattina'

Per quelli che stanno in mezzo ai ghiaccî
e dormono dentro un sacco di stracci;

per quetti che stanno nella foresta
dove Ie scimmie fan semqre festa.

Per quetli che stanno di qua o di Ià,
in campagna od in città,

per i bambini di tutto il mondo
che fanno un grande girotondo,

con le mani nelle mani,
sui oaralleli e sui meridiani...

lssessore alla Pubblica Istruzione
dott.ssa Debora Cilientg ,

[b/",\,/' A(t"tFl
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Pionocomunole per ildiritto allo ttudìo e lo prcmazione

del tistemo integroto di educozione e di istruzione 2079

Comunedi

SISTEMA DELL'EDUCAZION E NEL COMUNE
(Doti relotivi oll'anno scolostico 2018/2019, rilevdti direttomente presso le Unitò dioffetio)

OFFERTA EDUCATIVA O - 3 ANNI
UnÌtà di

offerta autorizrati
bambini/e
iscritti/e

offerta oraria
giornaliera

Asiìi nido a titolarità pubblica e gestione pubbljca autorizzati (ad.
53, Reg. Reg, n.4/2007 s.m.i.J

._1,, ,, ,- , ', ','': ,.,'. , :'
Asili nìdo a titolarità pubblica e gestione privata autorizzati (art. 53,

Reg. Reg. n, 4/2007 s.m.i.)
::...

a3
Asìli nido a titole.ità e Bestione privata (art. 53, Reg. Reg- n. 4/2007
s.m.i.l 4 llJ 100 8,00

a4
Centri ludici prima infanzia a titolarità pubblica e gestione pubblica
(art. 90, Reg. Reg. n.4l2OO7 s-m.i.l .::....

a5
Centriludicìprima infanlia a tjtolarita pubblica e gestíone privata
(art. 90 Reg. Reg. n- 4/2007 s-m.i.) '

:.
r.t.'

a6
Centri ludici prima infaózia a tiìolarità e gestione privata (art. 90
Reg. Reg. n. 4/2007 s.m.i.) 3 59 30 5,00
Servizi socio-educativi innovativi e sperimentali per la prima

infanzia (art. 101, co. 1, lett. b)

t--4,,,;1 
. ,

B PERSONALE IN ORGANICO ADDETIO (O -3 ANNI)
educatori/trici

senza titolo
educatoriltrici

con titolo
personale

ausiliario

perSonale

dedicato alla

cucina

b1
Asili nldo a titolarità Fubblica e gestione pubbll.a autori?zati (an.

53, Reg, Reg. n.4/2007 s.m.i.)
..'

b2
Asili nìdo a titolarità pubblica e gestione privata autorizzati (art,53,
ReE. Reg. n.4/2007 s.m.i.)

b3
Asili nÌdo a titolarità e Bestione prjvata (art. 53, Reg. Reg. n. 4/2007
s.m.i.ì 4 11 4 L

b4
Centri ludici pr:ma infanzia a titolarita pubblica e gestione pubblica
(art- 90, Reg. Reg. n.4/2007 s.m.i.) -..ra,

b5
Centri ludici p.ima infanzia a titolarità pubblica e gestione privata
(art. 90 Reg. Reg. n.4/2007 s,m-i-)

.....1.

ob
Centri ludici prima infanÌia a titolarìta e gestione privata (art, 90
Re3. Reg. n.4/2007 s-m.i.) 2 6 0

DI
Servizi socio-educativi inno\€tivi e sperimentali pe.la prima

infanzia (art.101, co.1, lett. b) ,-t , .,1 
a,

' : ':1 'r., ',
::'-.

N.B-: Lo tipologío di oddettî è dlevoto ol netto dellq frguro obbligototio del Cootdinotore/trice pedogogico/s.

Lo dicituro "senza titolo" si dfeîisce olpersonole educotívo non in possesso di un Diplomadi lourco delleclossiLl9 o lMSsbis che svolgo
monsioni in viftlt dello nomotivo rcgionole vigente ol momento dell'ossunzîone.

Lo dicitu@ 'con titolo" si rife sce ol pe$onsle educotivo in possesso dî un Diplomd di loureo delle clossî L79 o LMgsbis, pur in ossenzo

dell'indiizto specifi.o e dell'integrozione del cotso di speciùJizzozione di cui dl D.M. n. 378/2018.
Lo dicitwa 'personole ousilidio'sÌ ,ifeisce allef;gure delpersonole oddetto oi sevizi Qenefili, come prcvisto dolld nomotiva dî

iferimento dellq specifrco tipologio di Unità diOfferto.
l[ peîsonole dedicato ollo cucino veúù índîcoto quoloro i posti vengono preporoti oll'inteno dell'Unitù di Olfeúo.

c SEZIONI PRIMAVERA 2+36 MESI
unità di
offerta

posti
autoritzati

bambini/e
i5critti/e

offeda oraria
giornalíera

c1
Seuioni primavera gestiti da Entì Localiin forma dlretta e

a8gregate ai servizì educativi (24 - 35 mesi)

' .' :'.'' - '.j.: 'ì.

: .,t.., '

c2
Sezioni primavera gestiti da Enti Locali in forma indiretta e

ageresate ei serviTi edù.ativi {24 - 36 mÉsil
: '::'L 

'. a ,,r

:.:.::. ,..-
. .:. :, ' ' '

Se?ioni primaverd Eeithì da privati e aBgregate al servizi educatjvì
l?4 - 16 mpsìl

:. l

c4
Sezioni primavera gestitida Enti Loclliin forma diretta agEregate

alle scuole d€ll'infan2ia 124 - 35 mesil

c5
Sezioni primavera gestiti da Enti Locali in forma indiretta aggregate
alle lcúÒle déll'infenTie l?4 - 36 lnF<iì

16
Serioni primavera gestiti da soggetti privati aggregate alle scuole
déll'infanria l?4 - 16 lnÉci1



Piono comunole per il dítitto dllo t1rdio e Io promozione

del tittemo integrcto dî educozione e di isttuzione 2019

Comune di

TP!r''J]I

SISTEMA DELL'ISTRUZIONE NEL COMUN E

(Dati relaiivi all'annoscolastico 201812019, rilevati direttamente presso le Scuole)

A SCUOLA PER UINFA'{ZIA Plessi s€zioni Alunni/e iscritti/e

Scuola Der I'infanzia statale 10 68 L259

kuola oer I'infanzia comunale 0 0

a3 kuola per I'infanlia paritaria p.ivata convenzionate 4 10 796

Scuola per I'infanzia non convenrionata o non paritaria 0 0 0

a5 TOTALI 7& 1.455

a6 lScuola per I'infanzia statale con doppio oGanico

c4 lScuola statale ''a tempo prolungato"

16 36

Dati ricompresi in quelli del rigo a1

(**+) Dati ricompresiin quelti del rigo c'-

r)
(-)

B SCUOLA PRIMARIA Plessi Classi Alunni/e iscrhti/e

b1 Scuola statale 8 t19 2688

b2 Scuola non statale 0 0 0

b3 TOTAU 8 2.688

b4 Scuola primaria statale con 1 rientro

D5 Scuola Drimarie statale con 2 rientri

Db Scuola primaria statale con piir di2 rientri

(** )

(.-)

0 0

0 0

0 0

(**) Datj .icompreri in quelli del rigo b1

c SCUOTA SECONDARIA DI 1" GRADO Plessi classi Alunni/e isctitti/e

c1 Scuola statale 4 1746

c2 Scuola non statale 0

c3 TOTALI 4 75 1.146

00

D SCUOTA SECONDARIA DI 2" GRADO Plecsi classi Studenti/else isctitt7e

d1 Scuola statale L27 2879

d2 ScuoÌa non stata le 0 0 0

d3 TOTALI 6 t27 2.879



Piolo comunale pe, il cli.itto ollo stuòîa e lo promozjone

del sistema integ@to di educo?íone e di ístruzione zOX)

Conune di

TRÀ}II

SERVIZIO MENSA

{1,R. 31/09, art. 5, c.1, lett.b)

. spesa totale prevista (compresa quella peril personale impegnato)

. Contributo che si richîede alla Regione per il 2019

l') I doti devono etsere loni in bose ol se\Elo teole gíà ottivota nell'o-s. in co6o. ll pedodo che si dele
prcnderc in considefo ane ya dsI'V1/2O19 ol 31/12/2079, Wt un mossino di 780 gg;

(") lnòicèrc con "1" quele gestite do )oíci, con "R" quelle gestite dd rcligiosl e coî, "( quelle Eanundi.

€ 588,057,60

€ !?6.4L7,28

scuoLÉ
Alunni che in media

fruÍscono del

servizio /'l

Previsione dr' durata

del servizío in gíorni
('1

Scuola per l'tnfanzia statale
(Escluse le sezioni pimdverc)

Scuola per I'infanzia paritarie private e degli Enti Locali
(da complilorc salo rclotivcmeîte olle scuole dove il selvizio menso è qestito ditetlomente dol Comune) o 0

Scuola primaria statale
653 15C

Scuola secondaria di1'e 2'grado

Totale/Media 1.014 100

Scuole per I'infanzia paritarie private e degli Enti Locali
( lndicdfe sola Ie sruole ln cui il seryizio menso è svolto direttimente do! Comune )

îpo
Denominarione della Scuola Indirizro

Alunni che ín media
fruiscono del

5ervìzio /,,

Previsíone di durata

delservizio in giorni

I j,.

', ': r,: ,.: :. ... '

rl:.-: j I . .,:.r:.. :.-,, ,l

,: . '

.]..

0

Costo del servizio

r Tipo di gestione {diretta / in appalîo a terzi)l in appalto a terzi

. Spesa media gìornalíera pro-capite: € 4,90

. Contribuzione delle famiglie: algiorno€ 2,50

fissa mensíle € 50,00

in base alreddito € O/OO m)n

moxÉ)



Piaoa comunole per il diritÎo ollo stttdîo e 10 p(oúoztone

Marca e Modello
Km percorsi

giornalmente
Gestione Stato d'uso

Anno

immatr.
Nr- posti

'.'

-: 

,:---------.''i..
.'::, ,..,,:,..,:

, l:.:= ri.
,i,.:-: -,.:.1,'.'-:'

.

'

..-1.1,,.-,'tì'r .:, 1., r "
1r.'.1; i '".":

.t' :.:... ''.
'.'

':j .1.; j i:: : :: : :::

:1. 
.:i:-.r-.- : : .: .: : .:

,i.= '....

del sistefio lntegtuto di zducozione e di 'Ettuúone 2079

SERVIZIO TRASPORTO

{1.R. 3V09, art. 5, c.1, lett c}

Automezzi comunali utilizzati Per il servizio l*J :

óillli".io p"+"t"n."rione desìiaLrtome?"i è insufrìciente' allesare un elenco 
' 

palte

SPESA COMPTESSIVA P REVlsTA PER IT SERVIZIO

Contributo che si richiede alla Regione per il 2o19

424.2@,OO

di cui n- alunni disabili

Importo eventuale

contribuzione mensile delle

famiglieTipologia scuola

kuola per l'infanzia

N. a l!n ni trasPortatl

scuola primaria

Scuola secondaria di f grado

scuola secondaria di 2'grado
0 0 € 0,00

fipologla del servirio effettuator

Servizio gestito direttamente dal Comune con scuolabus guidau da

.,,+lal.li^aó.1èúti .òhrrnàìi

',..:

--
SeNizio Ìn appalto a vettori privati con la messa a disposiziorìe dl - " ^:t:l:.t:

SPesa Prevista

14

€ 424.200,00

Servizio ìn appalto a vettori prìvati per la guida di scuolabus di

proprieta comunale;

Servizio ln appatto a vettori prival' (misto)con automezri

lde['impresa e scuolabus del comune;

n- Automezzi

Spesa Prevìla

n. Automezzi lmPresa

n, Scuolabus cornune

Spesa Prevista

.1, ":

::lt'':i' :.i. 
.,,:'::l

]::

G speso prcviJ/'o deve esset e cahTznsito di quetkt per n persone''

imFgnoto

€ 127.320,Oo



Piono comunote aet i! diitto ollo studio e lo grornozione

del sisiemo integrcto di educozione e di ìstruzione 2079

ULTER]ORI INTERVENTI PER IL DIRITTO ALLO STUDIO

Comune dt

(L.R.3uoe)

INTERVENTI VARI
(1.R. 31/09, art. 5, commal,lett.a)

Tipologia di interventi:
lndicore glí inteventi prcvisti doll'ort.s, commo 7, let't, o): spese previste pet la fonituto gtotuito o semigrctuita dei libri ditesto dqli

olunni dellq scuola secondoriq di 7' e 2' grcdo (quoloro i Jondi ministerîoli siono insufficientil, oryonizzazione di servizi di comodato

per libri di testo, onche trcmîte un fondo do istituirc prcsso Ie sîngo[e scuole, sussídi scolostici e specisli sussîdi e attrczzotute

di dsxîche De I d iso biti.

rRAN/

SPESA COMPLESSIVA PREVISTA

Contributo che si richiede alla Regione per il 2019

€

€

7LO.264,94

346.264,94

INTERVENTI COMPLEMENTARI
(1.R. 31/09, art' 8)

segnolore esclusìvamente eventudi ríchieste dí ocqtisto scÙotsbus e/o esigenze di cotottere eccezionole e straodino'io sop'owenute' in rclozione ollo

istituzione e olto gestío^e dei set'tîzî Prcvisti do|d L'R 3f/2009'

TNTERVÉNÎ coMpLrMe NrnRr n ruTEúEEiEiE111 orr eAMBtNl, € s8.ooo,0o; scuotA-BUS' € 70.000,00

SPESA COMPLESSIVA PREVISTA

Contributo che si richiede alla Regione per il 2019

f,l.B.: Quanto indicato in questa sezione va corredato da apposita relatone'

b

€



Pttno canunÈle pe. it dt;ttaolo tloiÒ.lo prcnolioîe
det tistem o integrcto di ed ucnzione e di istfttiohe 2C!9

INTERVENTI PER LE SCUOLE DELL'INFANZIA PARITARIE PRIVATE E DEGLI ENTI LOCALI
(t.R.31/09, art.g, c.4); art.5, c. 1,lett. p)

hdnhÓdi|it!oo1cont|;bl''for2iano|eedevoncess!.q!ie!eìcd.eiescucleFe|l,infcnzìopo|itoiepfcteserzol9eci1uc|qcanvenzionoieE
I'infohzid panútie conunali, irt pttsestÒ dei requisitt di cui olio LR. 3\/C9, et.lute le teliooi p4move1.

N.8.: te to spozìo per t'deftonorc deîe.claleè iÉuliciente, otlesorc un et.nco a po-,e

('] InCicare con 'L' qúelle gertíìa de laici, con "R' quelle ge$ite da religiosi é con 'C" q!ell? comutlali-

lmpegni finan?lari assuflti dal Comune a b€nefÌcio delle scuole per l'iofanzia paritarie private convenzionate e degli Enti localil

. . .:::i .:.:.

' . - -: , , : -...'. '' " -

€, 1 ' ,, ::-. -.-.- 1...] :: : ] .:
€

Spese p.eviste p€r le gestlone delle stuole per I'infan?ia pa ritr rie comunall

Contributì dì Sestionè previsti in convenrione per le scuole per I'infanÍa paritarie private

Conùibuti previsti in conve.zione p€r il seNiúo meîsa svolto dai gestori

Totale

Contributo che si richi€de alla Regíone per l'anro 2019

€ 0,00

4f

lipo
Denomínazione della Scuola Indirizro

Num.

Sez.

Num,

Alunni

scadenza validità

convenzione con il

Comune

..,t.t, l
t '.,.,.... 

.,
..-. . :::.::

': :

.

N.B.: te lo spozia perl'elehcczione delle tcuole è jîtufrcients, olle1orc Nn elenco o potte



Fidnccomonole per ildiitto ollc sluCío e ld promaúane

delsistemo ínfegrcto dieducozíone e dí istruziane 2079

Comune di

INTERVENTI PER LA PROMOZIONE

DEL SISTEMA INTEGRATO DI EDUCAZIONE E DI ISTRUZIONE DA ZERO A SEI ANNI
(DCjM 11/12/ 2A17'piarta di dùone nozionole pluiennale pet lo ptamozia''e delsjstemo iniegrctc di eCucoríane e di istruziéne, dicui dll'útticoto I del

Decrcto Iegíslotiuo 73Èpile 2C17. n.651

I''l lndicore lo letteru (o le letlere) dell'ort 3 commo 1 del DCdM 77/12/2077 olls qvole l'inieNento proposto è tíconducibile per tipologiq:
- lndicote lo lettero o) per "inteNenti di nuole colruzioni, istrutturozione edilhid, rcstourc e risonomento conseNotivo,
iquolificozîone funzionqle ed estetícq, messo itl sícurezza meccanico e in coso diihcendiq rispomio eoetgetico e fruibilità di stobíli di
proprîetà delle oùmioìsttozioni pubbliche"; I tNDlcARE E tL coDtcE EDEmo su c]Jt sl|NTENIE TNTER\IE |RE coME DA aNAGFAFE REGtoNA.tt

oELL'ED)LtztA scor,rg1cÀ se l'intetuento è su un edificio stdtolel
- Indíco.e Io letterc b) pet "spese di gestíone, in qúoto porte, dei seNízi edùcotivi per l'infdnzio e delle scuale dell'infonzio, in
consídeezione dei loîo costi e dellq loro quoliÍicozione";
- lndicorc lo [etters c) pet " rnteNenti di lormaziooe co.ttinuo in sevîzio del personale educotivo e docente, io coerenzo con quonto
ptevîsto da! Piono nqzíonole di fonozione di cuí otl'ort. 7, comma 724 dellq legge 13 luglio 2075 n. 707, rcconte (Riforio del sistemo

nozionole di isttuzione e fomozione e delego per íl odino delle disposizìonî legíslative vigentin e [o promoziaóe dei coordinornenti
pedag ogí ci te dtoti o I i".

('ì lndicorc lq lettero (o le letterc)dell'a.t 3 co(íma 2 del DC]M 11/J2/2017 otla quole I'intetuento ptoposto è riconducíbíle perfindlità:
- lodicsre la letterc al, se lo finolitèt dell'inte"Vento è "consolidarc ed ampliqrc lo rete dei seNizi edu.ot)vÌ pet I'ínfdnzíd d titola tò
pubblícs e privsts convertzionofo, di cui oll'ort.2 del decreta legislstivo, ofiche per fovorire l'ottudziooe dell'drt. 9 del medesiflo
decrcto legîslotivq ove si prcvede [o duzìone de]lo soglio mossimÒ di portecîpozione econamicq delle Jomíglie olle spese di

funzíooomento deí seqizí educotiví per l'infonzio pubblici e pivoti";
- lndicote la letterc b), se Io frnolltò de 'inteNeoto è "stobilizzore e potenziote gtodualmente le sezioni pdmovero dí t1oîmo oggregote
ofle scuole detl'inÍqnzio ststalÌ o porito e o inseite neí Poli per I'infanzio, pet sopercrc progrcssivoflenie gli onticípi di iscrizione ollo
scuol o de I !' i nf o n zi o " ;
- lndicore lo lettero c),selofin'lità dell'întervento è " cnpliote e sostenere lo rete deì tevîzi pet bqrnbínee bombini nelld foscio di
etò comprcso trc zerc e sei snoi, in pqfticolorc nei terdtotî in cui sooo corentí scuole dell'infdozio statoli, come previlo doll'ot't. 12,

comfio 4 deldecrcto legisldtivo";
- lndicorc lo lettero d) , se lo fnolitìt dell'inteNento è "riqurlificore edificí scolostici di ptopieta' pubblíco, giò esistentî e sottoutilizzdtí,
e promúoverc lo costruzîone di ouovi edîfci di prapietà pubblico, ooche per castítuíte poli per I'infonzio, di cui oll'ort. 3 del deúeto
legislotivo";
- lndicore la letteÍo e), se lo Inotità del!'inteNento è "sostenerc to quiliicozione del personale educotivo e docente".

SPESA COMPLESSIVA PREVISTA

Contributo che si richiede alla ReBione per i12019

N.B,: quanto indicato in questa se:ione va corredato da apposita relazione.

€ 1.000.000,00

€ 1.000.000,00

Descrizion€ intervento
fascia di

eta
tipologia di

intervento l'J
linalità

perseguital")

sPe5a

prevista
contribLrto

richiesto

1.
Manutenzlone straordinaria scuola''Dell'Olio"
tBAAA17201Cl

tre-sei a) € 200.000,00

2.
lvlanutenzione straordlnaria scuola''M.Teresa
di calcutta" (BMA174058) tre-ser f######### € 200,000,00

3.
lvlanutenzione straordinaria scuola "Fabiano''
IBAAA175O1X)

tre-sei a) É#######Ír# € 200.000,00

4.
Manutenzione straordinaria scuola''Cezza"
(84AA17306D] tre-sei a) € 400.000,00

5
'":-:...''..

6. - .., -r i.:
'I : :: -. '- 

t 

' .'"tt''

7.
:l::: _:::. .'

rl i: .:
8.

... 
:: I !:t ., ..

t' j-:tl
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Consiglio Comunale di Trani
11 dic€mbre2018

PUNTO N.3 ALL'O.D.G.: APPROVAZIONE PIANO COMIJNALE PER IL DIRITTO
ALLO STUDIO A}{NO 2019.

FERRANTE FABRIZO - Presiilente

Assessore relatore è Ciliento. Mozione d'oriline o questione prelininare? Consigliere Lops, non

riesco a vedere. Consigliere Procacci. Mozione d'ordine? Prego. Il n- 48.

PROCACCI CATALDO - Consigliere Comunale

Presidente, corsiderando che non potrei Dai richiedere il ritiro di questo prowerlimento

importante, siccome ci avete inviato il prowedimento senza un bel po' di pagiue, le pagine pari

del Piano, chiederei di spostare questo punto all'oriline del giorno, ci fate recapitare 1e pagi-ue,

diamo un'iatemrzione a1 Consiglio, prendiamo atto di queste pagine del Piano per il Diritto allo

Studio...

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Innanzitutto...

PROCACCI CATALDO - C,onsigliere Comunale

Alche la consigliera Di ternia aveva richiesto, perché ci siamo accorti di questo.'.

FERRANTE FABRIZIO - Presiilente

Consigliere Florio, per piacere. Un sgtime, (6migliere trlorio, per piacere' Adesso capita... Se

parlo con il Consigliere Procacci e in mezzo ho un altro Consigliere non riesco a vedere il
Consigliere, sento solo le voci, d'accordo' Allora, per piacere, vale per tutti. Non parlate tutti,
Consiglieri, perché sen-nò non so con chi sto parlando. Prego, Consigliere.

PROCACCI CATAI-DO - Consigliere Comuaale

Quiaili, Presidente, stavo ficendo, mancano le pagine pari di questo ptowedimento' 1a 2, 1a 4, 1a

6, ta I e la 10, quindi chiedevo di poterci far dare dalla segreteria queste pagine' Chiedo

un'intemrzione, prencliamo atto ilelle pagine, le guardiamo e andiamo avanti con questo

prowedimento importalte.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Quindi lei mi chiede il posticipo del punto?

PROCACCI CATALDO - Consigfiere Conunale
Oppure comunque un'internrzione. Fateci recapitare innanzitutto queste pagiae, adesso, qui. Le

fate fotocopiare, se ci sono.

FERRANTE FABRIZIO - Presiileote
Allora, Ie dico, Consigliere...

PROCACCI CATAIDO - Consigliere Comunale

Noi, però, dobbiamo prenderne aao, quindi dobbismo interrompere per poterìe leggere,

quantomeno, altrimenti non possiamo votale un prowedimento che comunque è importante'

Sapete bene tutti quanti che è r:-n prowedimento importante per la ci*a.
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Consiglio Comunale di Trani
l t dicembre2OlS

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Allora, chiedo scusa, lei mi sta chieilendo il posticipo clel punto, giusto?

PROCACCI CATALDO - Consigliere Comuale
S1, però aache ul'internrzione perché dobbiamo prentlere atto clella-.. o comunque,,.

FERRANIE FAIRIZIO - Presidente
Mi chiede la sospensione, il pocticipo? Io cosa devo mettere in votazione?

PROCACCI CATALDO - C,onsigliere Comunale
Chiedo 1a sospensione, però fateci recapitare prima le pagine-

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Quindi lei vuole mettere in votazione la soepensione?

PROCACCI CATAIDO - Consigfiere C,omunatre

Sì, perché altrimenti non possiamo prendere...

FTRRANTE FABRIZIO - Presidente

Di quanto tempo?

PROCACCI CATAIDO - Consigliere Comunale

Una mezz'oretta.

FERRANTE FABRIZIO - Presiilente

Allora, io vi spiego...

INTERVENTO
(Fuori microfono).

PROCACCI CATALDO - Consigliere Comurale
Se posticipiamo il punto, però cone facciano a leggerlo? Dobbiamo andare avanti, dobbiamo
comunque sospendere per un po' per prenilerne atto, altrimenti non so come voi lo voterete.

FERRANTT FABRIZIO - Presialente

Consiglieri, per piacere, vi sedete? Io sto cercando adesso di dare una risposta al Consiglíere
Procacci, però se non vi sedete non do la risposta al Consigliere Procacci e ce ne ancliamo alle
quattro di stanotte, va bene? Non ho problerri di partite calcistiche, non si preoccupi.

PROCACCI CATAIDO - Consigliere Conunale
No, neanche io, a me gioca giovedì adesso, quindi abbiamo tempo.

FERRANIE FABNZIO - Presidente

Allora, gli atti, gli origiaali degli atti sono messi a disposizione di tutti i Consiglieri comunali nei
tre giorni liberi precedenti ogni Consiglio comurrale, e anche per questo, anche per questo è

awenuto.
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ConsigLio Comunale di Trani
1l dicembre2o18

PROCACCI CATAIDO - Cnnsigliere Cnmunale

Me la aspettavo questa rispocta.

FERRÀNTE FAIRIZIO - Presidente

Le copie che vengono inviate in maniera telematica sono copie cosiddette in gergo tecnico

giuriclico "di cortesia", d'accordo? Cioè 1a presidenza non è obbligata a inviarle.

PROCACCI CATAI^DO - Consigliere Comunale

Ma siccome siete gn3 amrninis622l6ns cortese...

FERRANTE FABRIZIO - Presiclmte

Tra ì'altro, tra l'altro...

PROCACCI CATAI,DO - Consigliere Comunale

Sicuramente awete usato la cortesia...

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Ha parlato, sto cercando di dare una risposta. Tra lalro, lei arrra notato benissimo, perché se le

legge le carte, quindi partendo dalia convocazione di Couiglio comunale, a margine di ogni

convocazione di Consiglio comunale è specifi.cato che tutti gh afti non uasmessi in via telematica

sono comunque depositati e presenti presso la Segreteria e Presidenza dell'Ente. D'accordo?

Quindi quel regolamento completo probabilmente c'è stato un etlore nell'invio, Può caPitare' è

capitato anche ahre volte, però,..

PROCACCI CATALDO - Consigfiere C,onunale

I-e ho detto che non può capitare? Può capitare'

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Un attimo. Le dico che non è compromessa 1a sua possibilità di deliberare in merito :gli atti avuti

nei ue giorni precedenti, non è stato leso nessun diritto dei Consiglieri comunali. Qpindi lei mi fa

questa richiesta, io la metto ai voti perché se lei mi fa questa richiesta di sospensione io sono

tenuto a fado.

PROCACCI CATAIDO - Cnnsigliere Comunale

Io mi rivolgo a tutti...

FERRANTE FABRÍZIO - Presialente

Però le voglio precisare che non è stato leso alcun diritto a deliberare e a conoscere degli atti del

Consiglio comunale da pane dd Corsiglio. Ol.'ay?

PROCACCX CATALDO - Consigliete Comunale

Questo è chiaro, stia tranquillo.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Va bene.
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Consiglio Comunale di Trani
1l dicembre2oIS

PROCACCI CATALDO - Consigliere Conunale
stia tranquillo, però le sto diceudo che siccome è un consiglio comunale di 33 punti
all'ordine del giomo, se Íumcassero pagine a piìr di un punto noi dowemmo praticamente
passare le giomate al Comune di Trani. Siccome oltre a fare i C,onsiglieri comunali e altro
nella vita lavoriamo, quindi voi ci mertere nelle condizioni di avere le carte perfette.

FERRANTE FAIRIZIO - Presidente
Allora, il Consigliere Procacci chiede, nella sostanza...

PROCACCI CATAIDO - Consigliere Comunale

Chiedo la cortesia, grazie.

IERXANTE FASRIZIO - Presidente
...fi sospendere la seduta per avere la possibilita di conoscere delle pagine mancanti inviate
telematicamente in merito alla proposta che stiamo esaminando. Mettiamo in votazione...
Sulla richiesta avete chiesto di intewenire? Un attim.o. Un artimo, consigliere Di l,ernia, se

c'è iei, Iei ha prioriu, non si preoccupi. Infatti, 51 è proprio lei, consigliere Di Lernia. può
intervenire, prego.

Sulla richiesta di sospensione, non sul punto.

DI LERNIA, LIIISA. - Consigliere Comunale
Sì, sulla richiesta di sospensione. Io, praticamente, mi ero accorta di questo problema e avevo
subito inviato una PEC agti ufrci, sia all'Ufficio dell'Isrruzione che alla Segreteria,
all'attenzione della Segreteria in cui richiedevo le pagine mancanti. Sottoponevo que*o
anche perché Poteva essere utile per fttti. Mi è stato riferito che mi venirrano recapitate.
Effettivamente mi sono state recapitate, però mi sono state recapitate le ultime pagine che già
avevo. Io avevo richiesto la pagina 2, Ia pagina 4, le avevo proprie indicate: 2, 4, 6, 8, 10
eccetera eccetera, ma non sono state inviate. QSrindi io Ie ho avute, gli uffici si sono attivati
però, onestamente, non avevano compreso quello che io chiedevo.

FERRANTE FABRIZIO - Presideote
Va bene. Sulla sospensione, lei che dice?

DI LERNIA LIISA - Consigliere Comunale
Io sono favorevole alla sospensione perché mi piacerebbe leggere la pagina 2, perché mi stavo
ver.rmente app.u$ionando alla proposta perché...

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Su questo ci credo, Consigliere.

DI LERNTA LIIISA - Consigfiere Comuale

Quindi sono rimasta un po'... ci sono rimasta un po' male.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
quindi lei è favorevole alla sospensione?
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ConsigLio Comunale di Trani

11 dicembre2ol8

DI LERNIA LIIISA - C.onsigliete C.omuale

Io sono favorevole alla sospensione.

FERRANTT FABRIZIO - Presidente

fl n. 41, C,onado, nrlla richiesta di sospensione.

CORRADO GIIREPPE - Consigliere Comunale

Grazie, Presidente. Anch'io rri sono recato, mi sono fatto fare le copie e ringrazio l'ufficio di

Presidenza per immediatamente avermi fatto le copie delle pagine mancanú. Faccio una

proposta, il mio voto sarà conuario alla sospensiva, chiederò all'Assessole competente di

leggerci I'intera relazione in maniera tale da riuscire a chiarire meglio quella che è la
situazione, Grazie, Presidente.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Grazie. Consigliere n. 19, Briguglio. Sulla sospensione, sulla richiesta di sospensione, Prego'

BRIGUGUO DOME'IICO - Consigliere Comunale

Io sarei anche propenso alla sospensione, però, Presidente, abbíamo 1a possibilità di

fotocopiare così come hanno chiesto loro gli atti in Consiglio comunale? Credo proprio di no.

A questo punto eviterei la sospensione perché i lavori 1i porterebbe... abbiamo I'Assessore,

può relazionare tranqnillamente 1ei, se hanno dei dubbi o dei ploblemi, in corso di

discussione ne verranno fuori. Quindi sono completamente non favorevole, grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presiileote

Grazie. Mettiamo ai voti la richiesta di sospeDsione avanzata dal Consigliere Procacci.

BOTIAROAMEDEO CONTMRIO
FI.ORIOANTOMO FAVOREVOIJ
PAPAGMANTONELLq. ASSENTE

I.AURORACARLO ASSENTE

TOMASICCHIO EMANUEIJ ASSH{TE

FERRANTEFABRiZIO CONTRARIO

AVANTARiOCARLO CONTRARIO

CORMIOPATRIZIA CONTRARIO
MARINAROGIACOMO ASSENTE

DELATJRSITISDOMINCO ASTENUTO

\TNTI.JRANICOLA CONTRARIO
NEX{NAMARINA ASSENTE

AMORUSOLEO ASTENUTO

CORNACCHIAIRENE CONIMRIA
BARRESIANNAMARIA FAVOREVOLE

DI TONDODIXGO CONTRARIO

ZITOTI FRANCESCA ASSEXNTE

TOLOMEOTIZIANA ASSENTX

LOWCCHIOPIETRO CONTRARIO

LOCONTEGIOVANNI ASSENTE
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Consiglio Comunale di Trani
I I dicembre2Ol8

CAPONELUCIANA
LAURORA FRANCESCO

BRIGUGLIODOMB-IICO
CIRIITO LUIGT

LOPS MICHELE
DI LERNIA LUISA
MERRARATFAELIj,
I-A.PI NICOI-A,

CORRADO GIUSEPPE

DETOMAPASQUAIE
LIMARAIMONDO
PROCACCI CATAIDO
CINqUEPAI.T.,Í I MARIA GRAZIA

CONTMRIO
CONTMRIO
CONTRARIO
CONTMRIO
ASSHVTE

FAVORUVOIJ
FAVOREVOIJ
ASSENTE

CONTRARIO
FAVOREVOLE
FAVOREVOl^E
FAVOREVOLE
FAVORXVOLE

IERRANTE FABRIZIO - Presidente
Allora, 7 favorevoli; 13 conrarl 2 asteauti. Ia richiesta viene respiata.
Prego, Assessore, relazioni, owiamente cercando di enunciare i contenuti delle pagrn6 aunsanti
nell'invio telematico. Prego.

CILIENTO DEBORA - Assessore

Presidente, Consiglieri, Sindaco e colleghi Assessori, ve la leggo tutta così non ci sono problemi.
Cerco di fare sintesi dove magari è piir semplice la questione. Sicurammte la prima pagina delle
relazione I'avete ricevuta tutti e quindi evito di riportare la lettrua di questa pagina perché è
quella che richiama i fondamenti del Piano Diritto allo Studio cle ogni aùlo ci accingiamo ad
approvarc. Nella seconda pagina sono riportati i dati numerici delle nostre scuole e quindi come
sono alivisi scuola per scuola e il dato saliente è quello che il totale dei bambini nell'anno
scolastico 201&2019, che quindi in corso d'opera, è di 5. 883 alunni. Di questi alunni, ne abbiamo
3 931 che sono della Scuola Primaria, 1 952 della Scuola Secondaria di Primo Grailo, e a questi si
aggiungono i 2 879 banbini, ra9azz| dplla Scuola Secondaria ili Secondo Graclo. Nel fare la
relazione vi sono l'analisi e le proposte del Piano Diritto allo Studio, che nolti cli voi non hanno
ricevuto, in cui riporto: Spesso le scuole sono al centro dell'attenzione per probleni legati alle
strutture. Si è consapevoli che i fondi del Piano Diritto allo Studio si integrano con inrervenri
legati alla úanutenzione, consapevoli che, per quella che è la situazione odierna delle scuole, le
risorse sono insuffi cienti.
Altro carrale necessario da percorrere è quello di disdire i contratti di fiai passivi, che sosteniamo

an-nualmente per alcu-ne scuole e ilestinati alla manutenzione degli edifici stessi. Nell'anno
scolasÉco in corso si è proceduto alla disdetta del contmtto di locazione in riferimento ella Scuola
Rodari, ubicata fino all'aruro scorso in via tr'usco e tla quest'enno presso la Sede Centrale del Terzo
Circolo D'A-n-nunzio. Per il prossimo amo scolastico si procederà a una notevole riduzione del
canone in riferimento al plesso San Paolo. Per I'anno 2019, il Piano Diritto allo Studio sosterrà i
diversi interventi, tenendo conto delle fasce più deboli, offtendo a1le scuole momenti di
condivisione e di crescita,

L'obiettivo, come gia evideneiato nell'an-no 2018, è quello di avere una scuola unica che pensi
all'educazione dei rrinori, Tornare a vivere Ia scuola di quartiere è importante perché ci siano

relazioni vere e autentiche che metuno in telazione tuna la cirta. Come previsto ilallo schema

del Piaro Diritto allo Studio, particolare attenzione si offre a1 servizio mensa, trasporto e a altro
tipo di intewento. Anche quest'anno si propone di soffermarci su tali aspetti per offrire sempre fi
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Consiglio Comunale di Trani
l1 dicembre2ol8

piìr un valido sewizio per i piìr piccoli, al fine di garantire il Diriao allo Srudio Per o8îi ragazzo e

bambino.

Il primo punto è quello del sereizio meDsa.

Serrrizio mensa: vi porto rrna sintesi- È il servizio che, come dicemmo lo scorso înro ir questa

assise, dicemmo che sarebbe partito da quest'ar:no il primo ottobre, servizio che è partito il primo

ottobre e che stiamo monitorando attentaDente 41u'sverss 16 s6mmissioni melsa.

Quest'an:ro si è proweduto anche al cambiamento del menu, sotro state aPportate altre modifiche

ma che comunque sta averdo trotevole importanza e successo. Qpesto era nella paeina 3 che

avete un po' ftrtti letto. Neila pagina 4 della relazione è riportato il traspono scolastico.

1l Comune di Trani riurova i1 servizio ad Amet e tale sewizio consente di mettere in
comunicazione le scuole di rutta la citta permettendo agli studenti di garantire il raggiu:rgimento

di ogni edificio scolastico, a.nche se è distante dalle proprie case. Questo i:r particolare per le

Scuole Superiori.

È auspicabile che il servizio trasporto possa veilere f inserimento di nuovi mezzi di trasPorto

necessari a garantire la sicurezza àei ragazzi, pertanto si fa richiesta tramite intewenti

complementari dell'acquisto di un nuovo Eezzo. L'aumento delle tariffe proposte dall'azienda,

legate alla rtelibera saranno prese i.n considerazione e proposte da codesta ammfuiistrazione solo a

seguito rli una ridefi.nizione complessirra del servizio.

Intewenti vari. Tra gli interventi rari abbiamo I'intervento per il Diritto allo Studio, interventi di

vigilanza. È il progetto che è già in atto quest'anno ed è quello dei "nonni Vigili" che si sta

verificando nei pressi delle scuole tutti i giomi, e quindi si chiede di riconfermarlo anche per

I'anno 2019.

Supporti a tutela del diritto allo stuaio. Ho elencato in maniera sintetica quelli che sono gli

interventi che gia come Comune, come Assessorato ai Sewizi Sociali, mettiamo a disposizione dei

bambini con situazioni di itifficoha, sia sociali che di disabiliù. Faccio riferimento al servizio, che

quest'amo è partito anche per tempo, dell'assistenza specialistica nelle scuole, faccio riferimento

al servizio di sostegno didattico per i bambini che hanno particolari situazioni.

A questo aggiungiano le forniture ed ausili e spese minute, che è la pagina 5 che credo abbiate

ricevuto nltri quanti. Si chiede il contributo per poter acquistare maggiormente ulterioú ausili. A
pagim 6 sono riportati gli interventi complementari in cui viene evidenziato un passaggio molto

importante che è quello di una 'scuola capace di dialogare". È u:l intewento che viene fuori dal

metrere insieme, subito dopo I'approvazione della delibera che abbiamo fatto di Giuata sul

ridimensionamento scolastico, con i clirigenti, concordi con loro e con il sindacato della Scuola,

abbia-o dato il via a una attenta valutazione su quello che sara lo scenario delle nosre scuole qui

a Trani perché va ridisegnata una situazione in prospettiwa del calo demografico che comunque

abbiamo,

Quindi la proposta è proprio quella di condividere con i dirigenti di fare proprio degli hcontri,
da gennaio in poi, in funzione del prossimo ridimersionamento per poter discutere su quella che

è la situazione degli accorpamenti verticali o orizzontali È una questione decisa e condivisa con i
si:rdacati e con i dirigenri che daremo i1 via sicuramente da gen:raio.

A questo si unisce la proposta del Consiglio comunale dei ragazzi e delle ragazze. Dalla marcia

che si è tmuta il 20 novembre, con il tema'T'{essuno escluso', è partito un percorso che

all'intemo delle Scuole vedra io wolgersi di laboratori da gennaio sulla citudiaa-nza atliva da

parte dei piir piccolì- Qlresto auspico vivanente che entro maggio porti all'elezione del Si:rdaco

bambi:ro, così non lasciamo il nostro Sindaco solo.

A questo c'è la pagina 7 che avete letto, e abbiamo la proposta "Nessun escluso' che è una

proposta che riguarda piìr I'ambito sportivo che ha come obiettivo quello di eilucare al gioco di
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Consiglio Cornunale di Trani
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squadta Per combattere la dispersione scolastica o comunque la devian"a ninorile. A paeina 8 vi
è una proposta, è una proposta ml progetto tra questo nTrani racco a' e riscoprire I'educazione al
bello della nostra città, I'eilucazione ai monumenti e alla storia che ci caratterizza. È qualcosa che
nelle scuole awiene, però la si voleva renclere sempre piìr in maniera istituzionale.
Altra proposta, che quest'enno è particolarmente differente pelché l'abbiamo presa in riferimento
all'intemo del Piano Diritto allo Studio, sono gli interventi per la promozione 0- 6 anni. Noi
abbiamo le scuole dell'hfarzia e le abbiamo indicate una per ogni circolo didattico, a cui
chiediamo ul intervelto economico da parte della Regione per poter anche incentivare, non solo
cercare di ristruttulate alcu:re parti ili queste scuole che sono - queste forse non le avete lette - la
Scuola dell'Olio per il Primo Circolo, la scuola Cezza per il Secondo, Madre Teresa di Calcutta per
il Terzo e la Scuola dell'Infanzia Fabiano per il Quarto Circolo.
Auspichiamo che si possa dare anche un incentivo sul discorso di creare le Sezioni Primavera e
quiadi dare la possibilita, in particolar modo anche al Terzo Circolo della Scuola Madre Teresa di
Calcutta, che si è specializzata in questo aspetto, iruieme anche alla Cezza, fi dare la possibitiu tti
costituire nuove classi Per questa fascia di. eta; sdamo parlando dei due anni, quindi è quella fascia
che non sono ancora compresi nella Scuola dell'hrfanzia ma son.o definiti Sezioni Primavera. A
seguire ci sono le conclusioni che sicu-ranente avete letto. Vi manca Ia filastrocca di Gianni
Rodari, va bene. Quella, se volete, ve la leggo con molto piacere, però...
Semplicemente è I'augurio che rivolgo ai dirigenri e ú ragazzi, in particolar modo vi leggo solo il
Passagglo dei ragazzi: uÈ un augurio speciale che rivolgo ai bambini e ai ragazzi di ogni ordine e
grado che popolano le scuole di Trani. Vi auguro di vivere la scuola con la gioia e la serenità che
vi caratterizza e, qualcuno dovesse inpedire che il vosuo percorso sia sereno, ricordate che tutta
l'amrninis6aziqle è al vostro fianco. Coltivate i vostri sogni e non permettete a nessuno di
rubarveli. Ognu-no di voi è unico e speciale, di qualsiasi colore è la sua pelle, qlalsiasi credo
possiate avere e soprattutto non rlimenticate mai di sfingere la mano ai vostri compagni proprio
cone ci ricorda Gianni Rodari in una delle sue filastrocche piir conosciute, e con le sue parole vi
auguro buon a.nno scolastico".

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Grazie. Prima di procedere alla discussione, volevo coÌreggere, prima nella votazione sulla
sospensione chiesta dal Consigliere Procacci in realtà - i favorevoli erano 7 - invece erano 8,

owiamente non cambia I'esito delia decisione del Consiglio.
Poi, per quanto riguarda f invio degli atti, tengo a precisare che all'ufficio di Presidenza compete
la verifica clella regolarita e della formalizzazione degli atti in cartaceo presso, appunto, I'ufficio
Atti di Consiglio e di Giulta comunale. Per quanto riguarda I'invio telematico, {uesto awiene a

cura degli uffici quindi se ci sono state delle disfumioni, sicuramente I'ufficio di Presidenza
rappresenterà agLi ufrci di queste disfuruioni che, owiamente, non sono dell'ufFcio di
Presidenza.

Prego per la discussione, iln. 51. Prego, Consigliere Di Lernia.

DI IJRNIA LUISA - Consigliere Comunale

Sindaco, Presidente, Assessori, cittadini, Consiglieri tutti, per quarto conceme, Assessore, la
delibera sul Diritto allo Srudio praticamente ho voluto prendere anche la delibera dell'anno
precedente per vedere se c'erd-ro delle novita positive, rniglioramenti e quant'alfto. Chiaramente,
se io vado alla fi-ne della delibera, leggo che il Piano della spesa anrmorta a 2 milioni 850 e il
contributo della Regione è di l nilione e 777. Chiara-mente, se Io paragono a quello dell'anno
scorso, vedo che spendiamo di piìr quest'a-nno, I'a::ao scorso 2 miloni e 106 e quest'ar:no 2
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milioni e 850, però mi chiedevo... cioè facevo il parallelismo e leggevo "coutributo richiesto di un

milieas fi surs per gli intervmti per la promozione".

È una bella cifta e volevo saPere a che cosa sglyipnng. A cosa serrtirà questo milione, che è

praticamente partecipato al cento Per cento dalla Regione. Se poi invece, vado a paragonare

quello che è stato l'a:rno scorso il servizio mensa, rirnane invariato: contributo al 30 per cento. Al
servizio trasporti ho visto che avete eliminato 5 mila euro e volevo sapere perché. Non so, forse

perché I'anno scorso erano stati di più e rre avanzavano 5 mila? Va be', era così, u:r pensiero in
libertà.
Poi, hvece, per quanto concertre gli interventi vari, leggo: 520 mila I'amo scorso, 710 mila

questo anno però leggo anche che metrtre I'anno scorso 520 mila euro erano erogati al 100 per

cento, quest'anao c'è stata ula divisione, alcui importi al 100 per cento e gli altri al30 per cento

per cui se io rrado a fare... purtroppo io ho un problema con i numeri, vedo che quest'anno Ia

spesa è stata i::feriore rispetto all'anno scorso, perché se io tolgo il milione, perché poi ni dovete

dire a che cosa serviramo, quest'anno i:rvece abbiamo speso 1. 850. 000, 00 e invece I'alno scorso

2. 106. 000, 00. Dov'è la fregatura? Non c'è la fregatun. Va be" ci sono un milione di euro in pitr,

però volevo sapere dove saranno direzionati questi soldi, cioè a chi andramo perché mancano le

pagine, ecco perché sono un po' mortificata perché mi sarebbe piaciuto invece frre, al.meno su

questa delibera, r:-n belf intervento positivo, che poi magari ci sta pwe, per carità, i soldi ci sono,

sperando fi spender)i al meglio. Qgindi io mi fennerei qui perché i propositi sono buoni e chi

vonebbe non votare per il Diritto allo Studio?

Qrrindi attendo nna risposta per quel milione tli euro. Grazie.

LIERRA MIFAXIIA - Vice Presidente

Grazie, Consigliere. Ha chiesto fi intervenire il Consigliere Cinquepalmi Prego.

CINqUEPALMI ANNA GRAZIA - Coosigliere Comunale

Grazie. Tomando sui finanziamenti vorrei sapere, visto che siamo onorati della presenza del

dirigente dottor Nigro, a che punto sono i conributi che la Regione eroga al Comune di Trani per

la mensa, per il trasporto, per i libri. Mi risulta che ad oggi non li abbiamo ancora ricevuti perdré

sono stati rendicontati con notevole ritardo. So che il prospetto è stato inviato la settimala scorsa,

quindi volevo sapere se fossero arrirrati o meno, proprio perché, aPPunto, non basta esere

destinatari rli contributi o di finanziamenti, ma bisogna anche rendicontarli nei termini e nei

tempi. Prima io mi riferivo ai 408.000, 00 euro del Piano di Caratterizzazione che, a distanza di

un anno, non sono ancora arrivati e rischiamo di perderli, se non rendicontiamo alla Regione,

Grazie.

MERRA RAITAXLLA - Vice Preeidente.

Grazie, Consigliere. Ha fiesto di intervenire il Consigliere De Toma Prego.

DE TOMAPASQUALE - Consigliere Comuale
Grazie Sindaco, Assessori, colleghi. f,samini4mq eggr un prowedimento importante che è quello

con il quale il diritto allo studio dei nosui rrgFzzi. Preannuncio gù, almeno al

momento, iI nio voto favorevole al prolveilimento giusto per evitare che il mio intervento possa

essere stnunentalizzazione in qualche senso strano, nel senso che sarà un intervento in cui

chiederò alcuni chiarimenti ma al quale Pre.rnnuDcio gia, in linea di massima, il rnio voto

favorevole.
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Inmnzitutto, come dicevo, garantiamo il diritto allo studio ai nostri ragazzi. Sono contetrto,
sindaco, che lei nel suo inrervento abbia aggiustato il tiro perché, ripeto, i raíav:ù i nostri figli
non \renno s6unsnteliz2xti e, quando io parlavo della passerella fana fare al Presidsnls f,miliano,
parlavo del diritto alla salute. Come ha deao lei bene, forse dovevamo tutti qu^arÈi difendere il
nostro repa.rto di maternita, di Ginecologia e Ostetrici4 aache se voglio ricordarle che, a seguito
di dati numerici che suggerivano all'allora presidente Pitto (iuc.92.09.06) di chiudere quel
reparto, poi abbiarao assistito a promesse v-ane di alti presidenti della Regione che, ripeto,
promettevano di riaprire quel reparto na che poi, invece, non I'hamo fatto.
Veniamo al prowedimento. Analisi e proposte. Anticipo anche che questo prowedinento è stato
da noi analizzato in qinta (smmiqsislg, sviscerato e ringrazio anche I'Assessore per la
partecipazione alle Commissioni. Allora, Assessore, è possibile avere la garanzia, anche scritta,
che quei denari risparmiati a seguito di quei fitti passivi siano destinati alla manuteazione di
edifici scolastici? Possiamo? Lei 1o scrive nella zua relazione, giusto?
"Ritiro dei conratti di fitti passivi che sosteniamo annualnerte per alcune scuole e..." anche se

qui bisognerebbe aggiusure la relazione, non è consequenziale la logica, ci dovrebbe
qualcosa: 'e destinare quei fondi'e non "destinarli', i fitti passivi, va be', giusto per una
precisazione, comnnque il senso lo capiamo. 'E destinarli alla manutenzione degli ertiffci
scolastici nell'a.n:ro scolastico in corso'. È possibile avere una garanzia scritta di questo? Chiedo
magari al dirigente Michelangelo Nigro, dottor Nigro, e anche all'Assessore Luca Lignota, se è
possibile avere una garanzia scritta che i soldi che risparmiamo per questi fitti che non p"qhiamo
pitr siano destinatí prett€mente a edilizia scolastica. Noi sappiamo quanto è importante I'erlilizia
scolastica.

Prima hanno fatto gli auguri a me e al Coruigliere Avantario, abbiamo proceduto... vero,
Consigliere Avantario? Con dei sopralluoghi nei pressi scolastici <li competenza provinciale e
abbiamo alche visto che, purtroppo, ci sono grandi criticita ale quali, devo dire, si sta
ottemperando dopo annì effettivamente nei quali, purtroppo, chi ci ha preceduto, Colsigliere
Avantario, su quelle sedi di Consigli Provinciali, evidentemente non han:ro.., harlo portato poca
attenu ione. Proprio ieri mattina sono partiti, come iei sa, I'ho accennato prima, i lavori di
manutenzione ai soffitti del secondo piaao del Liceo Classico De Santis: lavori imponanti che
hanno messo in sicurezza quegli ambienti, lavori che si aspettavano da anni. Siamo riusciti, con
l'intervento e il supporto del Presidente Nicola Giorgino a rftrscire a úovare quei fondi per questi
lavori che si stanno in queste ore proprio eseguendo.

Qgindi, Assessore, se riusciamo ad avere una garanzia scritta che questi fondi vada-no per
I'erlilizia scolastica facciamo urla cosa, ritengo, buona e giusta.

Mensa scolastica. Vogliamo verificare se, assodate la tutela nei confronti di quelle famiglie che
hanno disagi economici, o a reddito zero o fasce piìr deboli per le quali il Comune otrempem
economicamente al pagamento della retta per la mensa, sia possibile chiedere alla tlitta, che
somministra i pasti - questo gliel'ho già proposto in Commissione - se è possibile perseguire
legalmsllg le famiglie inadenpienti al pagamento della rette, evitando di discriurinare i bambini
per colpa dei loro genitori.

Qresto è stato suggerito anche da noí cli Forza ltalia e volrernmo sapere se è possibile, norme alla
mano -ci sono parecchi Avvocati qui - se è possibile chiedere alla clitta che somrrrinista questi
pasti, ribailisco, di non mettere in condizioni la scuola di chi"*are il genitore del bambino per
portarlo via dalla mensa poiché loro non hanno ottemperato al pagamsnlo, e quindi dare
comunque il pasto al bambino e spingere la ditta ad agire legalmente nei con-fronti dei genitori
inadempienti, anche perché c'è stato un caso di persone che potev-ano sicuramente pagare e che
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poi Di sa che hamo ottemperrto. Quindi giusto verificare se è possibile, dal puato di vista

giuridico, lavorare in questo senso.

Ha fatto cenno lei al cambiamento del menu e devo dire che sono stato io una mattina, a seguito

di alcue lamentele perché lei sa, siamo sul territorio, c'è stata qualche ]a-entela su qualche

pasto non graclito e effettiyamente ho fatto io, tra virgolene, il cosiddetto blia in rra scuola e

effeftivamente ho verificato che i bambini, per la seconda volta consecutiva, non mangiavano

quell'alimento, che a me fra:rcamente Piaceva, ma io ho !5 anni, quindi evidentemente ai bimbi

non era gradiro. Approfitto anche per ringraziare la disponibilita gratuita della dottoressa lrene

Comacchia che si è impegnata in tal senso, e quindi so che avete ProPosto una modfica al menu

della mensa e quindi ben venga il recepimento di questi suggerimenti che arrivano dai cinadini e

anche da guesti banchi.

"Nonni Vigili". Va berrissimo 1a presenza dei nonni Vigili, aa tomiano sempre su1 discono della

vicleosorveqlianza nelle scuole. Odilio, la volterrtmo in tutA ia cita, anche zu quello stiamo

aspetta:ndo. Nelle scuole, videocowegliar:za, a che punto siamo? Se è in itinere qualcosa, se c'è la

volontà, ritengo di sì, da parte dell'amministrazione ma vogliamo saPere che cosa c'è in merito a

questo argoúento.
"Nessun escluso"- Per chi fa sport come me da sempre' iniziativa lodevole' vorremmo sapere

come verrirruro utilizzati i 30 mila euro. Lei I'ha citato nel prowedimento, si parla... quando

parhamo' Io spott è un ottimo strumento educativo, bla, bla, bla'.." va benissimo, ' organizzare dei

perconi in diverce seuoJe., per uJe progetto è necessario investire 30 mila euto per coinvolgere

tutte Ie scuole del territoio di ogù ordine e gndd, siccome anch'io ho avuto qualche

documento, mi è arrivato via PEC e non vorrei che ci sia denro e non mi è arrivato, se ci può

rendere edotti di come veranno q)esi questi 30 mila euro'

Precarietà degli edifici scolastici, questo è un argomento di cui ho parlato prima, stiamo

lavorando in Qdnta C,ommis"sione su una strategia. La volontà è quella che le palestre scolastiche

siano rese fruibili iananzitutto dagli alumi delle nostre scuole, qui:oili si dia diritto soprattutto ai

nostri bambini, ai nostri figh' fi frsqugatare palestre scolastiche in stato ottimale. Pureoppo

questo non accade, stiamo lavorando in Quinta Commissioue, ci auguriamo che i soldi che le

associazioni sportive versano nelle casse comunali - e qui abbiamo avuto e ringrazio il zuppono

del dottor (rnc.)- siano usati esclusivanente per le palestre scolastiche.

Qpalche maniera dobbiamo trovarla, ma ad oggi i tagzzl fanno sport in palestre scolastiche

purtroppo non perfettamente agibili, lo sappiamo tutti, (.lac.) da tune le parti, ci auguriamo che si

possa arrivare a una definizione di tale problematica e a una risoluzione per far sì che le nosre

palestre scolastiche siano fruibili al meglio iruranzitutto per i ragazzi delle nostre scuole e poi per

le associazioni sponive che le usano negli orari extrascolastici. Attendo risposte, grazie.

MERRA RAFFAELLA - Vice Presiclente

Grazie, Consigliere. Ha chiesto di intervenire il ConsigJiere Barresi.

BARRESI ANNA MARLA - Consigtiere Comunale

Presidente, volevo evidenziare che sarebbe stata una fortuna per noi emminiqtrazio[e di Sinistra,

di Centrosinistra, Governo, Regionale dello stesso colore, e qui:rdi ci dovela essere una certa

sintonia che sinceramente non vedo, non si vede. Per il trasporto, come ha detto anche

I'Assessore, è giurto il momento di cambiare i. mezzi, anche per la sicurezza dei bambini, dei

ragazzi perché sono vetusti, obsoleti. Quindi io ritengo che sia necessaria una politica seria per la

sicurezza dei nostri ffgli s qui 1en lo dico cosl, perché i mezzi vedo che sono vecchi, ma perché vi
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racconterò di un evento, di qualcosa che è successo e che foftunata-mente non si è rivelato
tragico.
Praticamente mí aveyano riferito dei cittadini, che avevatro assistito alla scena, di un mezzo, di
un autobus che, scendendo la discesa del cavalcaferrovia di Corso lnbriani, ha perso una mota,
quindi tuni i bulloni. Forúnatamente anche la ruota non è andata addosso a qualche pedone che
se la sarebbe vista proprio brutta e il mezzo era vuoto. Io ho fatto accesso agli atfi per capire se la
cosa fosse effettivanente vera e mi hànno detto infatti: Ore 8 e 30, subito dopo la discesa del
caìralceferrovia su Corso Imbriad, diretto a depoeito, si è distaccata una ruota dell'asse posteriore
sinistro, marcavano tutti i dadi di bloccaggio che sono stati ritrovati lungo la discesa del ponte.
Comunque mi ilicono che una set ;mana prima era stata awisata l'azienda che comuaque c'era un
rumore strano, che il mezzo non era sicuro, ma la cosa non è stata presa in considerazione.
Allora io vorrei dire: per questo, e avendo fatto ancora accesso agli atti, c'è u-na manutenzione, e
per questa mnnutenziore dei mezzi noi paghiamo pratica:nente 39 mila euro per due mesi, ogni
due mesi vengono pagati 39 mila euro per la malutenzione a una ditta di Bari. le ditte sono tutte
di fuori, quindi è di Bari. Cioè 39 mila euro per la manutenziotre dei mezzi, dovevario essere
sicu-rissimi e invece è a:rdata via. Questo è I'accesso 

"gli "tti, 
se volete posso dawelo e leggete

anche perché ho chiesto il conùatto...

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Ma non ha attinenza a quello che stiamo discutendo, consigliere.

BARRESI ANNA MARIA - Consigliere Conunale
Come non ha attinenza?

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

È in diretta, consigliere, è in diretta.

BARRESI ANNA MARIA - Consigliere Cornunale

È la sicurezza dei bambini. Ha parlato I'Assessore di manutenzione, L'Assessore ha parlato della
sicurezza dei mezzi che sono vetusti, quindi io... e di che cosa ilevo parlare oggi? Di che cosa ho
mangiato a casa? Infatti, un piatto veloce.

Allora, poi, nella ma.nutenzione ordi.naria è compreso I'impianto pneumatico. Di che stiarno
parlando? Questi soldi dati cosl a questa dirta dove non viene per nulla tenuta irr considerazione
la manutenzione, visto quello che è accaduto, Oltretutto, vi voglio mettere e conoscenza alche di
ll altro evento, di un autista che ne1 deposito dell Amet, d.ove c'è un buco, ma non perché è
crollata anche lì la strada, dove si varrro a sistemare i mezzi - io tron sono tectrica quindi cercate

di capirmi - è andato a finire nel buco, quindi ha danneggiato il mezzo, è srato un mese in
ospedale, [o stesso autista, dopo... se qua non i::teressa, io dico sempre che possiamo,.. ci sono le
sta:rze, di là si può andare rlall'a1ua parte,

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Grazie, Consigliere, questo è il mio cavallo di battaglia. La ringrazio.

BARRESI ANNA MARIA - Consigliere C-omunale

Vede? A volte viene proprio a fagiolo.

Allora, ha danneggiato anche... prima è caduto nel buco e sí è fatto male, dopo si è ripreso e ne1

rientro in servizio ha flanngggixls in maniera imponante i.i mezzo. Io non so se questo viene
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controllato, ol6etutto. Qgindi io ci terrei a che la sicurezza dei nezzi per i ragazzi che vanno a

sfllola, visto che l'Assessore I'ha detto, si faccia, che controlliate anche voi. Naturalnente io

voterò favorevole, perché non si può tron votate questo prowdimento il maniera favorevole,

però... è co6ì. Iúfne vorrei semplice'"ente dire che parlando di Amet, dei mezzi di Ameq il
Sindaco ha detto che ha scritto qualcosa al dirigente per i parcometri, ma non abbiamo capito chi

è il dirigente. Ad Amet ha scritto all'emrninisttatore delegato, al Presidente Mazzilli, chi è il
dirigente che si sta occupando di questo? Perché in Amet non conoscono nulla di ciò che lei ha

scritto, e io so per certo che lei ha scritto, In Anet non hanao ricevuto nulla, quindi non 1e

risponderà nessu:ro. Grazie,

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Grazie. Numero 41. Corrado, prego.

CORRADO GIUSEPPE - Consigliere Comuaale

Grazie, Presid.ente. Rapido. Assessore, nel Piano Diritto allo Studio c'èLna voce di cinquanta...

FERMNTE FABRIZIO - Presidente

Consigliere, si awicini al microfono, per piacere'

CORRADO GruSEPPE - Consigliere Comunale

C'è una voce di 50 mila euro per I'abbattimento per i ragazzi diversamente abili, stiamo parlando

di barriere architettoniche, delle scuole? Mi risponde dopo. E poi, quarto eYialenziato Poco fa

dalla collega Barresi è un chiaro problema di gestione di Amet perché effettivamente bisogna

capire dal resporsabile, dal dirigente del trasporto del settore di Amet che cosa è accaduto, cosa

sta accadendo perché è competenza prettamente del dirigente del settore trasponi la
manuteluione di circa 39 mila eulo in due mesi - quinfi circa 20 mila euro al mese - altrimenti li
compriamo i nezzi adatti per i nostri ragazzi, Sto parlando che in riferimento a quanto dichiarato

dalla collega Barresi...

FERRANIE FABRJZIO - Presiderrte

No, un attimo solo, Consigliere, così non va. Allora, Consiglieri, per piacere, se dovete Parlare o

vi prenoute e parlate al microfono o parlate nella stanza a fia.nco. D'accordo? Non è rispettoso,

magari può arche non interessare, però il Consigliere che sta parlando ha diritto di farlo in
nneniera tranquilla. Grazie. Prego.

CaRRADO GIUSEPPE - Gonsigliere C,omunale

Grazie, Presidente. La questione dei 50 mila euro è in riferimento a quÍrnto dichiarato poco fa

dalla Consigliere Barresi, che | 4llastenzx glsvs e ha dei responsabili uel senso che comurque in
Arnet c'è urL responsabile, anzi un didgente che viene pagato per il settore trasporti per verificare

effettivamente la questione delle ma:rutenzioni che ci coctalo circa 20 mila euro al mese, da

quanto dichiarato dalla coilega Barresi. A questo punto i mezzi ce li potevamo ingsm'insiars a

comprate già da auri, invece di continuare a spenclere soldi per le manutenzioni dei mezzi
Grazie,

FERRAI.ITE FABNZIO - Presiilente

Grazie. Non vedo altri interventi. Vuole replicare l'Assessore? Owianente sarà istantanea, Prego.
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DEBORA CILIENTO - Assessore

In riferimento al milione di euro che chiedeva la consigliera, è una richiesta che facciamo alla
Regione. Saranno usati, qualora dovessero accordarceli, per risrú rate le scuole dell'Infanzia,
fare lavori di adeguamento quando necessario per rendere senpre più. sicure le scuole. In
riferimento al 30 per cento che mi ha chiesto, perché proprio sulla modulisrica, dalie indicazioni
che ci ha dato la Regione si capisce chiaramente che per quella voce, interventi di quel tipo
possiamo chiedere fino al 30 per cento, anche perché I'alra parte ci arriva già attraverso il Piano
di Zona e quinfi sono già soldi che la Regione ci dà in altra sgada. Invece, per quaoto riguarda la
rendicontazione dell'anno 2017, è stata inviata e ci hanno anche inviato il contributo dell'an:ro
2018. Hanno gia fatto Ia determina regionale, stanao arrivando in questi giorni.
In riferimento ai fitti passivi, sicuramente all'interno del Bilancio - ma questa è volonta di tutta
l'amminisH'azione - quei soldi cercheremo di inserirli sicuramente nrlla manutenzione delle
scuole. Per quanto riguarda qudlo che ha chiesto s"lla questione mensa, a Trani, grazie al Cielo,
non abbiamo avuto particolari situazioni di bambini che non hanno usufruito del servizio perché
con situazioni particolari, anzi, e proprio su questo devo dire che c'è stato u-n cambio di rotta
totale e i genitori hanno dimostrato che, se messi nelle condizioni di dover pagate, stanno
adempiendo adeguatamente al pag"-sn16 de1 servizio e quindi sottolineo I'imFortanza di questa
concessione che è stata fatta e quinili del servizio di come sta andando avanti. Non abbiamo casi
di ba-nbini che non stenno mangiando perché f"-igh" (inc) o perché qualcuno non stia
pagando, c'è stato solo un caso che è stato gestito come Servizio Sociale e non abbiamo avuto
nessun problema.

In riferimento alla questione sullo sport, qualora dovessero riconoscerci queste cifre, ovyiamente
è il discorso di poter garantire questo tipo di attivita a tufti i casi, le fasce piìr deboli e quindi
garantùe una attività sportiva anche a chi non può permetterseJa (inc.) rcí modi previsti
attraverso awiso, attraverso collaborazione con le associazioni sportive. Qgella diventa poi una
cosa gestionale nel momento in cui ci dovessero garantire il filalziemento.
In riferimento alla questione degli ausili, i 50 mila euro sono per l'acquisto sicuramente di ausili
quali computer, lampade, quelli che sono gli attrezzi fondamentali per permertete cli superare
qua.lsiasi barriera da parte dei bambini nell'integrazione con la classe. In riferimento alla
questione Amet, sicuramente è un capitolo che non vede coinvolto solo la Pubblica Istruziore ma
anche altri Assesorati, è una interrogazione dei punti che sicuramente wan:o approfoncliti.
Grazie.

FERRANTE FABRZIO - Presiilente

Grazie. Ci sono controrepliche? 51. Chi è? Consigliere Di Lernia. Lei ha diritto sia alla
controreplica che alle dichialazione di voto, se poi vuole fare una sola dichiarazione, il Consiglio
la ringrazia.

DI LERNIA LIISA- Consigliere Comunale
Sì, come al solito, è inutile perdere il tempo.

Intanto, sì, avevo visto che il mitone di euro era per la ma-nutenzione delle scuole e quindi ho
ragioue io col dire dre la spesa quest'amo è stata ridotta di 350 mila euro, e addiritnua negli
interventi complementari dove avete messo solo 70 mila euro per I'acquisto di scuolabus mentre
nell'anno scorso vedo una cifra abbastanza imponante per acquisto scuolabus e progetto cli

accompagnamento, Ia storia nella nostra città. Va be', sarà un progetto che doverra essere l'anno
scorso. f,a cosa è che un po' mi dispiace che si ridotta la spesa quest'anno per iI Diritto allo Studio.
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Io, poi, sono un po' amareggiata Per il fatto che non ho avuto la poesibilita, ProPdo per quel

disguiito della delibera monca delle pagine, awei voluto votàle in naniera favorevole ma mi

asterrò dat voto e quindi dichiaro il mio voto pet questo Diritto allo Studio, e comutrque un

incentivo all'Assessore a stare sempre in forza, in alierta zui numeri, mi raccomando, che sono

importanti.

FERMNTE FABRIZIO - Presiderrte

Ma la dichiarazione di voto poi non lta fatta, Consigliere. Ah, si astiene? Prego, Consigliere

Cinquepalmi, n- 53.

CINqUUPALMI ANNA GMZLA - Consigliere comunale

Qpindi, Assessore, mi sernbra di capire che i contributi dalla Regione non sono ancora arriwati,

che c'è una determina regionale. Se mi indica, per favore, i riferirnenti di questa determina

regionale. Va bene, va bene, okay, grazie.

FERRANTE IABRIZIO - Presiclente

Grazie, Non ci sono altri interventi. No, allora posiemo mettere in votazione. C'è qualcu-no per

dichiarazione di voto? Chi è il 43? Consigliere De Toma, per dichiarazione di voto. Prego,

Consigliere.

DE TOMA PASqUAIJ - Consigliere Comunale

Grazie, Non rina:rgo totrlmente soddisfatto delle sue risposte, Assesore. Q.lresto impegno

dgll'qmminiqtrazione non mi basta. Come diceva ultimarrente in qualche Commissione fa il
dottor Nigro, è la volonta pottica che deve determinare queste scelte che devono essere certe, nel

selso che, come si è detto per le palestre scolastiche dove c'è un capitolo in entrata per introita.re,

chiedo scusa il gioco di parole, i soldi da parte di associazioni per uso delle palestre scolastiche, se

ne può creare uno che sia destinato in uscita solo per quello scopo. Stessa cosa dico adesso, se si

può tecnicamente, con I'ausilio del direttore di ragioneria, I'egregio dottor Michelangelo Nigro, a

che ci sia ua garanzia certa che quei soldi risparmiati vadano in quel senso, ne gioveramo tutti, i
nostri figli, gli insegnanti e tutti quanti. Come ho gia deno prina, è un proweilimento, questo,

comutrque che voterò a favore come si è sempre fatto perché garantiamo, appunto, il diritto allo

stuclio dei nostri figli. Grazie.

FERMNTE FABRIZIO - Presidente

Grazie, la ringrazio, Consigliere. Ia dichiarazione di voto?

DE TOMA PASqUALE - Consigliere Comunale

Presidente, lei continua ad essere distratto. Ho detto "voterò favorevole', si disrae facilmente.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Lei mi inibisce dal suo nuovo nrolo istituzionale.

DE TOMA PASqUALE - Consigliere Comuaale

Stia tranquillo, stia trarquillo, non si preoccupi.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Numero 44, Iima. Prego, Lima.
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LIMA RAIMOI{DO - Consigfiere Comurale
Sì, grazie. Solo per dichiarazione di voto. A nome di f'ralslli d'ttelie non possiamo che votare
favorevolmente, proprio perché non sono questi argomenti su cui fare opposizione, Grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Grazie. Il n. 48, Procacci, sempre per dichiarazione di voto. Prego.

PROCACCI CATALDO - Consigliere Comunale
Sì, Presidente, per garantire il diritto allo studio preannuncio il nostro voto favorevole. Certo,
awerruno Preferito avere il prowedimento perché non abbiamo aluto il tempo di andare anche
noi in segreteria per Ie fotocopíe, ci auguria:no che tutti gli interventi e le misure previste
vengano poi effe6ivamqfts lsalizzate, cihe non resti parte di questo piano fi studio sulla carta. Ie
ricordo, Assessore, quest'Fnno chi sa pe116 cedole se riusciamo... le cedole librarie, a consegnarle
innarzitutto alle scuole e poi anche a rimborsarle a chi fomisce i libri, che dà un contributo alla
citta e allo studio dei ragazzi. Quindi ribadisco iI nostro voto favorevole.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Grazie. Il n. 19, Briguglio per dichiarazione di voto. Prego, Consigliere.

BRIGUGTIO DOMEMCO - Coosigliere C,omunale

Grazie, kesidente. Io rimango un attimino basito su un prolwedimsfte di qus5ta entità, perché è
un prowedimento che dowebbe essere all' unenimita riconosciuto da questa assise. Qlrando
sento alcuni Movimenti, e parlo del Movimento 5 Stelle, che dice ct.e il provvediaento va beae
ma tuí astengo da| voto, in una assise di questo e in questo tipo dí prowedimento, politicamente
parlando, non mi paÌe che sia 1a soluzione migliore. Condivido appieno le difficolta che hanno
avuto forse I'Opposizione in alcune situazioni che si sono verificate di fogli che non sono stati
dati, ma il prowedimento all'Istruzione loro I'hanao, in ogni qas., valutato positivo. Per cui io in
questa assise pensavo che in questo tipo di prowedimento ci fosse I'unrnimita, se cosl non è

credo che politicamente bisogna rivedere un po' di cose. Grazie.

FTRMNTE FABRIZIO - Presidente

Grazie, Consigliere. 11 n. 2ó, Cormio, per dichiarazione di voto, sempre.

CORMIO PATRIZIA - Crnsiglierc Comunale
(Assenza di audio) pro\rvedimento che dowebbe andare de plano, all'unenimid. C'è stato uno
studio assoluto ogni an-no, non è un copia e incolla, ma og anno I'Assessore Ciliento si prodiga
affinché riusciamo ad ottenere altri fondi appunto delle Regione. Quindi, a norne del gruppo PD
non posso che esprimere il voto favorevole. Grazie.

FERR3NIT FABRIZIO - Presidente

Grazie, Consigliere.

Il n. 38 chi è? Per clichiarazione di voto. Barresi.

BARRESI ANNA MÀRLA - Consigliere Cornrmale

Ribadisco il mio voto favorevole al prowedimento sperando che vengano prese in considerazione
le mie parole e le speranze per la sicurezza dei bambini visto che, in effetti come ha deno la
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collega Cormio, per i finenziementi si tenga conto soprattutto delia sicurezza per quello che ho

derto, per gli autobus, e spero che sia rúto controllato e Prendiate Prowedimenti. Grazie.

FERRAI.ITE IABRiZIO - Presiilmte

Grazie. Il n. 28 chi è? Iaurora Francesco, Prego, per dichiarazione di voto.

LAURORA FRANCESCO - Consigliere Comunale

Grazie, Presidente. Questa parte pottica preannuacia il voto favorevole al prowedimento e

merte i.n evidenza, cosl come ha fatto il Consigliere Briguglio, che sono prowedimenti che

bisognerebbe votare all'unanimità e ricordo a quest assise che, quando il sottoscritto si trovala

all'Opposizione, la Maggioranza a quell'epoca non aveva i numeri e noi votàmmo a favore

proprio perché è un prowedimento che assicura ai nostri banbini il diritto allo studio. Vorrei

mettere anche in evidenza un'dtra questione, che quest' amninistrazione sin dall'inizio aveva

?romesso, per lo spending reuieq c}.e awebbe rivisto i fitti passivi perché promettewa di

awalersi delle strutture comunali. Grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presidetrte

Grazie. A coDforto della memoria, era I'anno 2010. Allora, non ci sono altri interventi, possiamo

mettere in votazione il Drowedimento:

BOTTARO AMEDEO
FLORIOANTOMO
PAPAGM ANTONELLq.
LAIJROMCARLO
TOMASICCHIO EMANUELE
FERRANTE FABRIZIO
AVANTARIO CARLO

CORMIOPATRIZTA
MARINAROGL{COMO
DE I.AURE$TIS DOMN\ICO
VENTUMMCOI-A.
NE.NNAMARINA
AMORUSOIJO
CORNACCHIAIRM{E
BARRESIANNAMARIA
Di TONDO DIEGO

ZITOLI FRANCESCA

TOLOMEOTiZIANA
LOVECCHIO PIETRO

LOCONTE GIOVANNI
CAPONELUCI.ANA
LAIJRORA FRANCESCO

BRIGUGTIO DOMM{ICO
CIRILLO TUIGI

IOPS MICHETE

DI LERNIA LI,IISA

MERMMFFAELT.A

FAVOREVOTE
FAVORXVOLE
ASSENTE

FAVOREVOLE
,q.SSENTE

FAVOREVOLE
FAVORXVOIT
FAVOREVOLE
ASSENTE

FAVOREVOIE
FAVOREVOI^E

ASSENTE

FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVORXVOTE

ASSENTE

ASSENTE

FAVOREVOLE
ASSH{TE

FAVOREVOIE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOTE

ASTENUTA
FAVOREVOLE
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LAPTMCOLA ASSENTE

CORRADOGruSEPPE FAVOREVOLE
DETOMAPASQUAIÍ FAVORSVOLE
IJMARAIMONDO FAVORSVOLE
PROCACCICATAI.DO FAVORSVOLE
CINQUEPALMIMARIAGRAZIA FAVOREVOLE

1 astenuto e 24 favorevoli 11 prowedimento viene approvato. Stecsa vouzione per I'itnrnediata
esecutivfta-
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DELTBERA N. 148 del 11 I12t2018

ll presente verbale è stato approvato e sottoscritto nei modi di legge.

IL SEGREIARIO GENERALE

F.to Dott. Francesco Angelo La2zaro F.to

IL PRESIDENTE

Aw. Fabrizio Ferrante

N" 
-...?_. {li? es. eubbtic.

IL SEGRETARIO GENERALE

che la presente deliberazione:

è atfissa allalbo Pretorio dal

ll segretafio, visti gli atti d'ufficio,

Cooia conforme ad uso

ATTESTA

"l 4 DIC 2916 
al

t I DIC 2si6

per l5giomi consecuîivi come prescritlo dall'art. 124,l comma, delT.U.E.L. approvato

col D.Lgs. 18.8.2000, n, 267.

rrani, rL 4.D-i9= ZotA

SEGRET

Angelo Lazzaro

ATTESTA

la presente deliberazione:

Xl è stata dichiarata immediatamente eseguibile: (art, i34 comrna 4 der D.tss.267 18.B.2ooo)

I è divenuta esecutjva il decorsi 10 giorni dalla pubblicazione;

che

(art. 134 comma 3 del D.lgs. 267 18.8.2000)
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